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Cotação Dólar - real

R$ 5,62

Cotação eUrO - real

R$ 6,78

Gasolina

R$ 5,65

Diesel comum etanol 

R$ 4,29 R$ 3,99

Temperatura Fechamento
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Tce alerta três municípios 
do Norte de Minas sobre 
gastos com pessoal

entidades alertam que 
proposta previa 
lockdown

Governo federal publica 
decreto que privatizará 
aeroporto de Moc

arquidiocese propõe 
‘igrejas domésticas’ por 
causa da proibição

cimams agenda reunião 
com o presidente do 
TJMG para explicar o 
“destrava Minas”

Fiocruz identifica 
em Taiobeiras nova 
variante da covid-19

amams e avams discutem 
união para desenvolver 
Norte de Minas

Marcelo Freitas reúne-se com 
Pacheco em busca de investimentos 
para o Norte Minas

DIvuLGAçãO

Montes claros ameaça lockdown com 
aumentos de casos de covid-19

O deputado federal Delegado Marcelo Freitas participou de reunião ontem (03/03), em Brasília, com o presidente do Senado 
Federal, senador Rodrigo Pacheco para tratar de assuntos do interesse do Estado de Minas Gerais. O parlamentar afirma que o 
principal objetivo é buscar investimentos para o Estado, em especial para o Norte de Minas.

Os parlamentares conversam sobre melhorias para o Norte de Minas

O programa Destrava Minas, lançado na 
segunda-feira 22/02, pelo Tribunal de Justiça 
de Minas Gerais (TJMG), que pretende reto-
mar, por meio da mediação, obras paradas, 
em todo o Estado, devido a questões judi-
ciais, será o tema de reunião com prefeitos 
do Norte de Minas e Vale do Jequitinhonha. 

O Governo Federal publicou o Decreto 
10.635, de 22 de fevereiro, que assegura novas 
perspectivas para a privatização do Aeroporto 
Mário Ribeiro, de Montes Claros, que atualmen-
te é administrado pela Empresa Brasileira de 
Infraestrutura Aeroportuária (Infraero). Desde o 
ano de 2019 que o Governo colocou o aeropor-
to na lista de privatização e agora ele está na lista 
dos espaços que serão levados a um leilão que 
deve ocorrer no próximo ano.

O arcebispo metropolitano dom João Justino 
Medeiros, da Arquidiocese de Montes Claros, 
divulgou nota na manhã de ontem (3), de men-
sagem endereça a todo o clero, onde apoia a me-
dida determinada pela Prefeitura de Montes Cla-
ros, de celebrações sem fieis. Ele pediu que os 
católicos faça da sua casa uma igreja doméstica.

iFNMG discute 
descentralização do 
agronordeste no Norte 
de Minas

A reitora do Instituto Federal do Norte de 
Minas Gerais (IFNMG), Joaquina Nobre, e os 
pró-reitores de administração, João Leandro 
Oliveira, e de ensino, Ricardo Cardozo, discu-
tiram com o Ministério da Agricultura, o Pro-
grama Agronordeste e solicitaram, dentre ou-
tros pontos, a liberação de uma transferência 
de Termo de Execução Descentralizada que 
foi publicada no ano passado e ainda não está 
disponível para uso do Instituto.

O prefeito Humberto Souto estabeleceu medidas rigorosas em Montes Claros, desde ontem (3) 
e com validade até o dia 22, conforme o Decreto 4.181, publicado no Diário Oficial, em decisão que 
está gerando polêmica, pois é um semi-lockdown. O prefeito informou que poderá ser decreto lock-
down geral, seja por iniciativa do Estado ou mesmo pela Prefeitura, caso o quadro se agrave.

Os leitos de Covid na cidade estão todos ocupados, entre eles os do hospital Universitário 
Clemente de Faria
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A chamada agenda de privatiza-
ções ficou até aqui muito mais no dis-
curso do que na prática. Agora é a vez 
da Eletrobras. Bolsonaro entregou 
pessoalmente ao Congresso a medi-
da provisória que traz o cronograma 
para a capitalização da estatal, prevista 
para dezembro. 

Segundo a MP 1.031, a privatiza-
ção da Eletrobras se dará na prática 
por meio da venda de novas ações no 
mercado. Isso significa que a iniciativa 
privada assumirá o comando da em-
presa – uma companhia que dá lucro 
e é responsável por um significativo 
investimento em infraestrutura, cerca 
de R$ 3 bilhões anuais. 

O presidente da Câmara, por 
onde começará a tramitação da MP, se 
apressou em tranquilizar o Executivo 
sobre a celeridade da avaliação do 
texto no Legislativo. Faltou, porém, 
combinar com o Tribunal de Contas 
da União. 

Há pelo menos um ano e meio o 

TCU espera uma resposta do governo 
sobre pontos obscuros na intenção 
desse último de entregar à iniciativa 
privada o patrimônio – e o papel es-
tratégico no setor elétrico – represen-
tados pela Eletrobras.

Datado de 2019, o projeto ante-
rior para a privatização da empresa 
ficou parado todo esse tempo na 
Câmara e já havia suscitado muitas 
dúvidas. Na ocasião, o TCU solicitou 
esclarecimentos ao governo e à pró-
pria Eletrobras, a fim de que fossem 
comprovadas as vantagens do proces-
so, que, em última análise, marcará a 
saída do Estado do setor elétrico. Mas 
não obteve resposta. 

Os esclarecimentos não chega-
ram, e os pontos de atenção levan-
tados pelo TCU à época seguem ne-
bulosos. Não estava claro – e assim 
permanece – qual a capacidade da 
iniciativa privada de suprir com todos 
os investimentos que o país necessita 
no setor elétrico, e se afinal os valo-

res arrecadados com a operação são 
adequados para remunerar o Estado. 

Entre os riscos identificados na 
análise anterior do TCU estavam a 
baixa rentabilidade dos investimen-
tos, dificuldades de liquidez, prejuí-
zos com Angra 3 e perdas por fraude 
e corrupção. A pesquisa para o setor 
também poderia ser prejudicada. 
Além disso, o futuro de empresas 
estratégicas como Itaipu e Eletronu-
clear seriam uma incógnita. 

A esses riscos, foram acrescenta-
dos outros em análises recentes do 
mercado, como a disputa pela água, 
cujo acesso é estratégico para a pro-
dução de energia no país. 

Para que a pulverização das ações 
da Eletrobras aconteça, e a privatiza-
ção seja consumada dessa vez, o go-
verno precisará da análise prévia do 
TCU, além da aprovação dos acionis-
tas da empresa em assembleia geral. 
Em dois anos, nada aconteceu. Por 
que agora o TCU deveria apressar seu 

veredito sobre a privatização?
O fato é que desestatização toca-

da sem que todas as dúvidas sejam 
esclarecidas é uma temeridade para 
o país. O interesse público e a sobe-
rania nacional não podem ser preju-
dicados. 

Diluir o poder de decisão sobre 
o setor entre a iniciativa privada sig-
nifica correr o risco de termos novos 
apagões generalizados, como o que 
aconteceu em novembro, no Amapá, 
sem que a União consiga interferir 
com rapidez em situações-limite. 
Significa principalmente abdicar de 
uma política pública consistente para 
garantir o acesso à energia elétrica à 
atividade econômica e a toda a popu-
lação.

Energia elétrica é fator essencial 
para a sobrevivência humana e não 
pode ser entregue ao humor do 
mercado, sem que a sociedade possa 
avaliar os riscos da privatização desse 
insumo básico.

A concessão de crédito é um pro-
cesso fundamental para o desenvolvi-
mento da economia como um todo, 
uma vez que amplia a capacidade de 
consumo de uma parcela relevante 
da população brasileira, que não teria 
outra forma de adquirir determinados 
bens.

Na liberação de crédito para um 
consumidor, o credor está basica-
mente fazendo um investimento com 
base na confiança. Seja um banco que 
empresta dinheiro ou uma loja que 
vende no crediário, o estabelecimen-
to precisa confiar na capacidade de 
pagamento do tomador de crédito. 
Entretanto, essa “confiança” não pode 
se basear apenas em um sentimento 
ou em uma impressão subjetiva.

É preciso ter processos bem defi-
nidos e ferramentas específicas para 
conceder crédito, sem correr o risco 
de perder dinheiro no futuro. Feliz-
mente, os bancos já possuem scores 
muito bem desenvolvidos e que tra-
zem poucos prejuízos às suas ope-
rações. Por outro lado, muitas redes 

varejistas ainda patinam nesse quesito 
quando pensam em alavancar as ven-
das.

Isso acontece principalmente 
porque boa parte dos lojistas ainda 
não contam com uma tecnologia 
confiável de análise de crédito. Mui-
tos avaliam apenas se o consumidor 
está negativado ou não nos princi-
pais birôs de crédito. Atualmente 
essa dinâmica já não funciona tan-
to no setor varejista. Antes de mais 
nada, é preciso prever a chance de 
ter ou não custos adicionais - como 
cobrança e negativação - com o con-
sumidor mais a frente. Para isso, hoje 
existem sistemas voltados especifi-
camente para o comportamento de 
consumo no varejo, que classificam 
os clientes de acordo com o perfil 
de risco, indo da letra A até a letra E. 
Quanto mais próximo do A, menor 
é o risco de inadimplência daquela 
venda. Ao se aproximar do E, maior 
será o risco. 

Outro erro muito comum tra-
ta-se da falta de critérios objetivos 

para realizar a concessão de crédito 
a clientes novos e antigos. Algumas 
redes varejistas decidem limitar o 
crédito para clientes novos a 30% da 
renda. Outras consultam os birôs de 
crédito somente na primeira venda e 
depois não consultam mais. Ainda há 
aquelas que analisam o consumidor 
apenas a cada 90 ou 120 dias. Com 
isso, as marcas vão criando alguns 
modelos no improviso, basicamen-
te na dinâmica de tentativa e erro. 
Agindo nesta linha, os empresários 
fatalmente irão conviver com uma 
inadimplência alta. 

A verdade é que deixar de fazer 
a análise de crédito a cada compra, 
mesmo que seja um cliente “conhe-
cido”, é uma economia que não vale 
a pena. Toda a análise de crédito tem 
um prazo de validade curto. Com o 
tempo, o cliente que inicialmente 
foi classificado no perfil A ou B pode 
mudar para C, ou vice-versa. O lojista 
percebe claramente quando passa a 
analisar todas as vendas no crediário.

Além disso, quando isso é co-

locado em prática, o índice de re-
cuperação de crédito com clientes 
negativados cairá drasticamente, até 
porque a negativação aos clientes 
de perfil C, D e E será maior (o que 
resultará também em menos vendas 
para eles).

Em média, hoje as lojas recu-
peram algo em torno de 50% dos 
clientes que foram negativados. Isso 
acaba gerando a impressão de que 
a negativação é algo positivo e real-
mente eficiente. Entretanto, isso só é 
verdade se a loja não faz análise de 
crédito. Quando há análise de cré-
dito criteriosa, negativando apenas 
os consumidores com score baixo e 
fazendo a separação da inadimplên-
cia entre clientes novos e antigos, as 
redes varejistas irão observar que o 
índice de recuperação de crédito 
rapidamente vai cair para a casa de 
20% a 30%. Se qualquer marca tem 
um índice muito superior a este, é 
sinal de que está negativando clien-
tes que são bons pagadores e, con-
sequentemente, perdendo receitas.

Autoconhecimento: identificar e 
lidar com suas próprias emoções e 
limitações, quanto mais consciente 
estivermos acerca de nossas emo-
ções, mais facilmente entenderemos 
o sentimento de outra pessoa;

Consciência social: reconhecer 
que o outro também tem sentimen-
tos, pensamentos e expectativas 
(empatia);

Tomadas de decisões responsá-
veis: identificar, analisar, refletir e ter 
habilidades para solucionar um pro-
blema por meio de atitudes éticas e 
construtivas;

Habilidade de relacionamentos: 
relações interpessoais saudáveis e;

Autocontrole: aprender a contro-
lar suas emoções, sentindo, respi-
rando e pensando sobre como solu-
cionar sem a intensidade da emoção.

Algumas práticas em sala de aula 

podem ser facilitadoras, como jo-
gos cooperativos que acrescentam 
muito nessa conquista, trabalham o 
grupo, desenvolvendo estratégias e 
ensinando a lidar com as perdas e 
frustações.

Um ambiente dinâmico onde há 
interação entre professor e aluno e 
entre aluno e aluno, propicia res-
peito com as diferentes opiniões, 
ensinando o aprendiz a ser um bom 
ouvinte, fazendo com que se sinta 
acolhido, respeitado e que tenha 
uma maior autoestima.

A experiência da autoavaliação 
com o intuito de buscar uma melhor 
versão dentro de si, buscando a con-
centração e equilíbrio interior e esta-
dos de espírito positivos, enquanto 
duram, aumentam a capacidade de 
pensar com flexibilidade e mais com-
plexidade, tornando assim mais fácil 

a resolução dos conflitos.
Apresentar as emoções através de 

livros, filmes, buscar formas lúdicas 
como a confecção de um termôme-
tro dos sentimentos, “emociome-
tro”, colocando os sentimentos base, 
que a cada dia se faz a referência 
para a criança pensar sobre o que 
está sentindo e relacionar que pen-
samentos tem reações que precisam 
ser repensadas antes das atitudes.

Desenvolver atividades que en-
volvam interpretar emoções através 
de expressões faciais e corporais, 
dramatizações, apresentação de pe-
ças teatrais, dança, música e até mes-
mo brincar de mímica para compre-
ensão da empatia e buscar formas 
positivas de auxiliar o outro.

Para trabalhar o autocontrole e 
ludicidade fazer o semáforo, sendo 
vermelho (Pare e se acalme), amare-

lo (verificar seu sentimento, pensar 
em soluções construtivas para tentar 
prever consequências), verde (siga 
com o melhor plano). Além de téc-
nicas de relaxamento, como Mind-
fulness que evita o stress, trabalhar o 
conhecimento e controle da respira-
ção, meditação entre outras.

Os educadores de modo geral, 
necessitam de conhecimentos e ha-
bilidades desenvolvidas para aplicar 
todos esses ensinamentos, uma vez 
que servem também para lidar com 
seus próprios sentimentos, procu-
rando por reciclagens em treinamen-
tos, leituras, cursos e outros, porque 
é importante dar bons exemplos de 
atitudes e servir de referências para 
muitas crianças com comportamen-
tos positivos além de ensinar e in-
centivar, gera segurança e conforto 
para os aprendizes.

O presidente da Câmara dos Deputados, Arthur Lira (PP-AL), anun-
ciou que o governo se comprometeu a entregar 140 milhões de doses 
de vacinas contra a Covid-19 até maio. Lira fez a afirmação durante entre-
vista a um programa de TV. Segundo ele, o tema foi tratado em reunião 
neste domingo no Palácio da Alvorada com o presidente da República, 
Jair Bolsonaro. Lira destacou que foi estabelecido um calendário bastan-
te otimista em relação à imunização dos brasileiros. “Se as perspectivas 
correm bem, com importação de insumos e fabricação [dos imunizan-
tes] podemos ter 140 milhões de vacinas para março, abril e maio. Esta-
mos trabalhando para isso, é a única saída que nós temos para garantir a 
saúde da população e a manutenção da economia”, afirmou Lira.

META DO GOVERNO É A REFORMA ADMINISTRATIVA

A reforma administrativa é um dos temas que deve dominar a se-
mana no Congresso Nacional. O Centrão está pressionando para que 
o presidente da Câmara, Arthur Lira, indique o nome de Sílvio Costa 
Filho, Republicanos, para a relatoria. O argumento é o de que “o depu-
tado integra a Frente Parlamentar da Reforma Administrativa e é um dos 
defensores da revisão da legislação que rege os servidores públicos. Se 
não for escolhido relator, Silvio Costa Filho pode ser presidente da co-
missão especial que será criada para discutir a PEC de autoria do Poder 
Executivo”.

A LUTA PELA VIDA NA PANDEMIA MARCARá O DIA DA MULHER 
NA ALMG

A identidade “Sempre Vivas”, que marcou atividades anteriores no 
Legislativo pelo Dia da Mulher, será mantida. Tendo como tema central o 
enfrentamento da pandemia da Covid-19, duas lives e um seminário vir-
tual vão marcar este ano as ações da Assembleia Legislativa de Minas Ge-
rais (ALMG) pela passagem do Dia Internacional da Mulher, celebrado 
em oito de março. A programação será virtual em função da pandemia e 
foi definida em três reuniões preparatórias realizadas de forma remota 
pela ALMG com o envolvimento de 55 entidades parceiras.

PREFEITURA INSTITUI NOVAS MEDIDAS DE COMBATE AO 
CORONAVíRUS NOS PRÉDIOS PúBLICOS

A Portaria Municipal nº 06, de 26 de fevereiro de 2021, estabelece 
novas medidas de prevenção e combate ao coronavírus implementadas 
nos prédios públicos do Executivo. As novas medidas levam em consi-
deração que Montes Claros é referência para toda a região no que se 
refere a serviços de saúde e à necessidade de se manter, com a segurança 
sanitária necessária, a prestação dos serviços de modo a causar o míni-
mo impacto aos cidadãos e nos servidores públicos. Em sua maioria, os 
procedimentos estabelecidos pela Portaria dizem respeito ao compor-
tamento e à circulação de servidores e cidadãos nos prédios públicos 
do Município. Assim, de acordo com a Portaria nº 06, fica reforçada a 
obrigatoriedade, em todos os prédios públicos da Prefeitura de Montes 
Claros, do uso de máscaras bem ajustadas ao rosto cobrindo totalmente 
a boca e nariz, durante todo o expediente de trabalho, bem como pelo 
público em geral.

PARLAMENTARES DEFENDEM PRODUçãO DE VACINA PELA FUNED

Parlamentares fazem um minuto de silêncio em memória dos 250 
mil mortos por Covid-19 no Brasil fazem um minuto de silêncio em 
memória dos 250 mil mortos por Covid-19 no Brasil. A necessidade de 
agilizar a vacinação contra a Covid-19 - inclusive utilizando a estrutura da 
Fundação Ezequiel Dias (Funed) na fabricação de vacinas - foi um dos as-
pectos destacados nas falas de diversos parlamentares na Reunião Ordi-
nária de Plenário desta quinta-feira (25/2/21), na Assembleia Legislativa 
de Minas Gerais (ALMG). Durante a reunião, foi observado um minuto 
de silêncio em memória dos 250 mil mortos pelo coronavírus no Brasil.

PROJETO PROíBE CENSURA DE CONTEúDOS POLíTICOS POSTADOS 
POR USUáRIOS NA INTERNET

O Projeto de Lei 495/21 proíbe a censura sobre palavras e expres-
sões ou posições políticas nos conteúdos postados por usuários na 
rede mundial de computadores. Em análise na Câmara dos Deputados, 
o projeto de lei altera o Marco Civil da Internet (Lei 12.965/14), que 
hoje prevê que os provedores de conexão à internet não são responsá-
veis pelo conteúdo que os usuários publicam na rede. A lei prevê ainda 
que o provedor de aplicações de internet somente poderá ser respon-
sabilizado civilmente por danos decorrentes de conteúdo gerado por 
usuários se, após ordem judicial, não tomar providências para tornar 
indisponível o conteúdo apontado como infringente.

DIvuLGAçãO 

O que há de obscuro na privatização 
da eletrobras

Varejo nacional pode e deve melhorar a 
concessão de crédito aos consumidores

Quando uma mulher é empoderada?

inteligência emocional: aprendizado 
para a vida (parte 2)

Lira anuncia que 
governo vai entregar 
140 milhões de vacinas 

até maio

JOSÉ MaNOeL FeRReiRa GONÇaLVeS
eNGeNheiRO, PReSideNTe da FeRROFReNTe. (FReNTe 

NaciONaL PeLa VOLTa daS FeRROViaS) e iNTeGRaNTe dO 
MOViMeNTO eNGeNheiROS PeLa deMOcRacia

JeiSON SchNeideR
SóciO FUNdadOR e ceO dO MeU cRediáRiO

SaBRiNa MadeR RiBeiRO
PROFeSSORa dO cOLÉGiO SaNTa aMáLia

SÉRGiO GiacOMeLLi
eScRiTOR, eNGeNheiRO eLeTRiciSTa

Divisão de átomos, limpador de 
para-brisa, genética microbiana, cro-
mossomos X e Y, bote salva-vidas. O 
que todas essas invenções têm em 
comum? Foram descobertas feitas por 
mulheres. É verdade que o empode-
ramento feminino é uma palavra mo-
derna, mas é inegável que a ousadia, 
o estímulo e a habilidade feminina 
sempre estiveram ativamente entre os 
domínios ditos como masculinos.

Mas quando é que a mulher é 
empoderada?! Quando está psicolo-
gicamente fortalecida! A mulher que 
não permite ser subjugada, que tem a 
autoestima inabalável, tem tudo para 

conquistar seus sonhos sem temor às 
diferenças de gêneros. Da forma que 
vejo, esses ensinamentos precisam vir 
do berço, da escola, da sociedade e, 
também, da literatura como agente 
transformador. Os livros sempre fo-
ram e serão essenciais para constru-
ção gradual desta mudança social, 
que aos poucos quebra paradigmas 
preestabelecidos em sociedades tra-
dicionais.

De uma forma mais ampla, a li-
teratura de ficção que traz persona-
gens femininas fortes, como é o caso 
do romance D’Angelo - O Viajante 
de Conca, inspira um simbolismo à 

imaginação de leitoras que passam a 
se espelhar na personagem, em seu 
modo de expressar suas emoções na 
construção de uma mulher forte que 
busca a equidade de gênero, mesmo 
em outras épocas como em 1949 – 
ano em que se passa a obra.

No outro lado do prisma, quando 
decidi escrever um romance de época 
em um universo totalmente domina-
do pelas mulheres, sabia das dificul-
dades, mas foi espelhando-me nessa 
quebra de padrões que tornei meu 
objetivo uma realidade. É fato que 
ainda ouço pessoas impressionadas 
com isso, mas os desafios nos movem 

para fora da zona de conforto e é lá 
que estão as oportunidades.

Deixo aqui minha homenagem às 
mulheres e o anseio para que todas 
tenham a certeza que são fortes, que 
acreditem em seus potenciais. Dese-
jo que todas possam se espelhar nas 
personagens fortes da minha obra, 
que sejam uma Valentine confiante; 
uma Giovanna dona de si e decidida 
ou uma Isabella em busca de seus 
sonhos e que todas possam conquis-
tar sua própria felicidade. E, é claro, 
uma homenagem singular às minhas 
leitoras que tornam o meu trabalho 
especial e minha obra mágica.



Montes Claros, quinta-feira 4.3.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

21 ANOS
gazetanortemineira.com.br 3pOlítica

BAFôMETRO XONADO E 
SABIDO

Pois então minha gente... As 
nossas autoridades tinham que 
dar um basta na violência no tran-
sito que vinha aumentando de 
forma considerável... Primeiro foi 
á lei seca que permitia um tiqui-
nho só da mardita e depois veio 
á tolerância zero... E agora surgiu 
um bafômetro ainda mais sabido 
que pega quem deu um tapa na 
macaca... Ou seja, pitou o cigarri-
nho do capeta ou deu uma bafo-
rada no pozinho do capiroto do 
pé redondo... Pois tu vê... Quan-
do nossas autoridades querem 
acabar com a criminalidade e a 
safadeza não em essa de meu pé 
me dói não... Então é melhor tu 
andar direitinho... Caso contrário 
vai pesar no bolso e ficar sem o 
caranguinho. É...

 
ENFERMEIROS DEVEM SER 

VALORIzADOS

Eu não consigo entender direi-
tinho o que se passa no coquinho 
dos nossos deputados... Por que 
demoraram tanto em apresentar 
um projeto que cria o piso salarial 
em todo nosso Brasil varonil para 
os enfermeiros? Afinal é uma baita 
de uma profissão e que muitos fa-
zem muito mais do que médicos 
que só sabem dar ordem... Eles 
se completam e são necessários... 
Os médicos são hiper... Ultra... 
Mega bem pagos e agora temos 
que aprender a valorizar mesmo 
esses profissionais da saúde que 
são deverasmente importante... 
Mas agora vem aí um baita projeto 
que corrige essa injustiça e agora 
só falta os futuros enfermeiros ter 
mais envolvimento com a causa.

 
BANDIDO ESCONDE CELULAR 

NA BUNDA E O DENUNCIA

Aiii... Pode parar esse mundão 
sem porteira que eu quero mes-
mo é descer... Não brinco mais... 
Mas é cada uma que mais parece 
duas... Espia só um hominho (ele 
jura que é homem... vai saber) de 
58 anos estava no xilindró por ter 
cometido um montão de safade-
za... Aí ele ganhou um celular du-
rante a visita... E não tendo onde o 
colocar... Abrir as duas partes das 
nadegas (bunda né gente... No po-
pular) e guardou o celular... Mas 
ele não contava que no momento 
em que era levado para a cela ele 
resolvesse tocar e tocou... Aí de-
nunciado... Teve que ser levado 
ao médico para operar e retirar o 
aparelho que saiu fedidinho e ele 
foi punido pela esperteza... Eca...

 
TESTINHO OU HISTORINHA 
CRETININHA XONADINHA

Pois muito que bem minha 
gente mais doce do que mel de 
batata doce... E nesse momento 
estou dedicando exclusivamente 
para o nosso besteirol e também 
para poder oxigenar o meu glo-
rioso coquinho com uma bitelo-
na dose de bom humor- Um dia 
um hominho quase rosado... Re-
solveu pegar um bronzeamento 
numa praia... Ele foi armou sua 
toalhinha e dormiu... Veio um 
gaiato e pintou ele de rosa... Ah 
menino... Ao acordar ele ficou bra-
vo por demais e saiu procurando 
quem tinha feito aquela bobagem 
com ele e que mandar para a cida-
de dos pés juntos... Ai ele encon-
trou um negão de dois metros de 
altura e disse que tinha sido ele  e 
daí... Vai apelar? E o hominho qua-
se rosado sapecou- não que isso... 
E a segunda mão? 

 
DESCOBERTO O SAPO ANãO

Eita agora eu não sou mais a 
mesma pessoa... Pois os cientis-
tas fizeram a maior descoberta do 
século... Eles caçaram e encontra-
ram o menor sapo do mundo que 
vive nas Minas Gerais e é chamado 

de Sapo Anão e mede apenas um 
centímetro... Isso não é sensacio-
nal? Isso vai mudar a vida de todo 
mundo... Snif... Snif... Snif... Es-
tou emocionado... Mas peraí... O 
que isso vai mudar a nossa vida... 
Pra que serve um sapinho de um 
centímetro para a vida de nossos 
irmãozinhos brazuquinhas? Será 
que essa gente não tem mais o que 
fazer não? Por que não pega roupa 
para lavar tende mais e é mais pro-
dutivo... Oh minha gente que noti-
cia sem pé e nem cabeça... Cruzes.

        
VAMPIRO ATACA ANIMAIS

Ui... Ui... Ui... Aiii que meda... 
Eu não brinco mais e nem saio 
mais durante a noite e nunquinha 
que vou á cidade e Juiz de Fora... 
Eu vou te explicar direitinho... Vo-
cês se lembram do chupa cabra? 
Um bichinho doido que cismava 
de chupar o sanguinho de ani-
mais? Pois então... Eu acho que ele 
se mudou de mala e cuia para Juiz 
de Fora e tanto que sete animais 
tiveram as orelhas arrancadas e os 
pescoçinhos todos chupados e os 
pobres dos animais partiram para a 
cidade dos pés juntos e os morado-
res estão apavorados... E pior que 
ninguém consegue ver... São iguais 
lobisomem e os fiscais da MCTrans 
que deveriam fiscalizar os ônibus... 
Ninguém já viu...

 
PROGRAMA PARA OS SEM 

NEURôNIOS

Pois então seu menino... A TV 
Plim Plim presta mais um des-
serviço a nossa gente ao lançar o 
lixo... O vomito eletrônico para as 
pessoas que por sua vez não tendo 
nenhum neurônio para queimar 
engolem sem questionar... Estou 
falando do Big Bosta Brasil... Um 
verdadeiro lixo... Que não trás 
cultura... Não acrescenta nadica 
de nada... É impressionante como 
o lixo que a Europa não quer vem 
para o nosso Brasil varonil e é re-
cebido até com festa... As pessoas 
ficam assistindo um monte de dé-
beis mostrando as pernas... Simu-
lando fazer sexo... E para chegar 
onde? A lugar nenhum... Os pais 
que deixam os filhos assistir esse 
programa de mierda é pior que 
ele...

 
ESPIA Só A MALDADE... FILHO 
COLOCA A MãE NO CURRAL

Dizem que ser mãe é padecer 
no paraíso... E eu até acho que 
é... Se bem que tem mãe que é 
mãe por acidente e burrice... Mas 
enfim... Agora tem filhos que nun-
ca deveriam ter nascido... E tem 
certos abortos que fariam bem a 
humanidade e a própria mãe... 
Afinal tem filhos que não merecem 
esse título... Espia só... Um homi-
nho de 45 anos... Pegou sua mãe 
que é dona de uma big fazenda e 
é bem conhecida e a colocou para 
morar num curral... E próximo ao 
chiqueiro de porcos... isso é veró 
mesmo e não tem exagero... Ela 
tem 82 anos... Isso pode ser cha-
mado de filho? Nojento... Eca.

 
MONTEI NO PORCO

Pois muito que bem minha 
doce gente doce da minha Prince-
sinha do Norte... Nesse momento 
estou picando a mula... Capando 
o gato... Caindo no capinado e 
deitando o cabelo... Enfim eu vou 
mesmo embora e só volto amanhã 
se Deus quiser... E até lá acho mui-
to bom não fazer nadica de nada 
de errado que não estarei por per-
to para te acudir não... E por favor 
lembre-se: “em todo trabalho há 
proveito, mas meras palavras só 
conduzem á pobreza”. Para pensar 
mesmo.

FUSO DO DIA – Todo tipo de 
religião que contesta a punição 
para bandidos que matam inocen-
tes e ainda que sejam menores... 
Xô coisa rum... Fora!

XONADO DO DIA – O gran-
de perito, Colares... É gente da 
melhor qualidade e competência 
tem de sobra... É um profissional 
exemplar no trato com o público e 
a imprensa... Sucesso, nobre guer-
reiro... Fui!

Mulheres que são arrimo de 
família serão favorecidas com 
moradia

DIVULGAçãO

DIVULGAçãO

Projeto de Tadeuzinho para 
regulamentar atuação conjunta de 
municípios tem aval da CCJ

Requerimento solicita armamento 
da Guarda Municipal

Diante da situação de crise sani-
tária e econômica, vivida em decor-
rência da Pandemia da Covid-19, o 
vereador Leãozinho (Patriota) optou 
por abrir mão do uso do carro, que 
é um direito disponibilizado pela 
Câmara Municipal aos parlamenta-
res; o vereador ressalta que preferiu 
estar utilizando seu próprio veículo 

durante seu mandato. “Tenho total 
respeito pelos meus colegas, uma 
vez que é um direito dos vereado-
res. Mas neste momento optei não 
fazer uso do veículo”.

O vereador disse, ainda, que 
está muito agradecido ao prefeito 
Humberto Souto, que atendeu a 
mais uma solicitação feita por ele: a 

capina na praça do Alto da Boa Vista. 
Segundo o parlamentar, a praça é a 
principal área de lazer da região e o 
mato já estava muito alto no local.

“A praça é um lugar de encon-
tros, de práticas de esportes e até 
missas são realizadas aqui. Sabemos 
que estamos em um momento de-
licado, graças ao agravamento da 

pandemia e o fechamento dos hos-
pitais em Montes Claros. Mas, tão 
logo passem estes momentos mais 
críticos, a população poderá desfru-
tar de um espaço amplo e agradável, 
e por isso agradeço muito ao prefei-
to por atender a mais esta solicita-
ção do nosso gabinete”, finalizou o 
vereador. 

Última

Leãozinho abre mão do carro da Câmara e 
agradece capina na praça do Alto da Boa Vista

Montes Claros é uma das cidades 
do Brasil onde a Guarda Municipal 
não possui armas de fogo. Para ten-
tar reverter essa situação, o vereador 
Stalin Cordeiro entrou com reque-
rimento solicitando ao Executivo 
Municipal o armamento da Guar-
da – uma vez que o vereador não 
pode criar projetos que geram ônus. 
A Guarda Municipal (GM) presta 
serviço de segurança pública. Além 
de preservar patrimônios do muni-
cípio, a GM também proporciona 
segurança dos moradores e, agora, 
com a pandemia do novo corona-

vírus, os guardas prestam o serviço 
de “fiscais” da Covid-19, verificando 
se os estabelecimentos comerciais e 
população em geral estão cumprin-
do com os protocolos de prevenção 
contra o vírus. 

A ideia do vereador Stalin Cor-
deiro é que o porte de armas seja 
liberado primeiro para os inspeto-
res, tendo em vista que a GM tem 
atuado na condução de criminosos 
no âmbito de sua atuação. Segundo 
o parlamentar, os últimos decretos 
presidenciais ajudaram a flexibilizar 
o porte de arma para guardas muni-

cipais. 
“Outro ponto relevante desta 

proposta é que o município poderá 
adotar medidas para reduzir os cus-
tos de implementação do armamen-
to, como convênios com o exército 
ou Polícia Militar para treinamento 
referente ao manuseio dos artefa-
tos”, justifica Stalin. 

De acordo com o vereador, as 
armas utilizadas pelos guardas po-
derão ser adquiridas por meio de 
doações, de acordo com a legisla-
ção vigente. O secretário de Defesa 
Social e coordenador da Guarda da 

Municipal de Montes Claros, Ander-
son Chaves, entende que o arma-
mento seja importante, porém isto 
requer uma série de procedimentos 
a serem adotados, a prioridade da 
administração, neste primeiro mo-
mento são as ações de fiscalização e 
enfrentamento ao Covid-19. 

“Importante ressaltar que para 
estarem armados, os Guardas Mu-
nicipais precisam passar por exames 
psicológicos e de capacidade técni-
ca. Precisam obter conhecimento te-
órico e prático sobre armas”, pontua 
o secretário.

VALDEMAR SOARES

O vereador Soter Magno disse 
que foi muito pertinente a aprovação 
pelo Congresso Nacional do projeto 
que cria uma política especifica de 
moradia para as mulheres que com-
provarem que são arrimo de família 
e que ganham até três salários míni-
mos. De acordo com o parlamentar, 
foi decisivo o papel decisivo da Co-

missão de Desenvolvimento Urbano 
da Câmara, que aprovou o projeto 
depois de mais de cinco anos em tra-
mitação que beneficiam diretamente 
as mulheres que têm responsabilida-
de de sustento da família.

Soter lembrou ainda que a pro-
posta autoriza o Governo Federal a 
criar projetos que favoreçam mulhe-
res com renda mensal de até três sa-
lários mínimos, desde que seus filhos 

tenham até 14 anos e elas sejam as 
únicas responsáveis pelo sustento 
da família. Disse ainda que o progra-
ma deverá ser implantado mediante 
ações integradas e em parceria com 
Estados e Municípios, cabendo a 
União fixar regras. Entre elas, devem 
estar os critérios para a definição das 
comunidades que serão beneficiadas 
em primeiro lugar. A prioridade deve 
ser para as famílias que vivem em áre-

as de risco, com elevada taxa de mor-
talidade infantil ou sujeitas a doenças 
endêmicas. 

Lembra o vereador que já foi 
aprovado pela Comissão de Segu-
ridade Social e família e agora pela 
Comissão de Constituição e Justiça 
e deverá ser aprovado  por  líderes 
dos partidos para que seja colocado 
em pratica ainda este mês, dedicado 
à mulher.

O Projeto de Lei Complemen-
tar 57, do deputado Tadeu Martins 
Leite (MDB), que regulamenta a 
figura das aglomerações urbanas 
em Minas Gerais, recebeu o aval da 
Comissão de Constituição e Justi-
ça (CCJ) da Assembleia Legislativa. 
O texto cria regras para constituir 

uma nova forma de atuação con-
junta dos municípios, semelhante 
à das regiões metropolitanas.  A 
ideia é constituir um agrupamen-
to de municípios limítrofes para 
possibilitar o planejamento, a or-
ganização e a execução de funções 
públicas comuns.

A formação de uma aglomera-
ção urbana depende da aprovação 
de projeto de lei complementar 
e se dará com base em conceitos 
da Constituição e do Estatuto da 
Metrópole. De acordo com o pro-
jeto, a viabilidade da formação dos 
conglomerados é avaliada por cri-

térios como cenários demográficos, 
atividade econômica, deficiência 
dos serviços públicos e disponibi-
lidade de recursos naturais, entre 
outros. 

“Nossa ideia com essa regu-
lamentação é permitir novas es-
truturas de governança, trazendo 
mais oportunidade para as cidades 
atuarem de forma conjunta, com 
planejamento e gestão de forma 
regional”, explica o deputado Ta-
deuzinho. O projeto destaca que 
essas possíveis aglomerações ur-
banas podem ter instrumentos de 
planejamento como assembleia, 
conselho deliberativo, agência de 
desenvolvimento e planos direto-
res integrados. 

O parecer foi aprovado com 
emendas, acatadas pela CCJ. Uma 
delas prevê a paridade entre estado 
e municípios para executar funções 
de modo compartilhado. Outra re-
tira o prazo de três anos para que o 
município compatibilize seu plano 
diretor com o plano de desenvol-
vimento integrado da aglomeração 
urbana a que pertencer.
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Marcelo Freitas reúne-se com Pacheco 
em busca de investimentos para o NM

Amams e Avams discutem união para 
desenvolver o Norte de Minas

Partido do governador Zema 
critica medidas em Montes 
Claros

O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas participou de reu-
nião ontem (03/03), em Brasília, 
com o presidente do Senado Fede-
ral, senador Rodrigo Pacheco para 
tratar de assuntos do interesse do 
Estado de Minas Gerais. O parla-
mentar afirma que o principal ob-
jetivo é buscar investimentos para 
o Estado, em especial para o Norte 
de Minas. “Desde o distante ano de 
1975 não tínhamos um mineiro no 
comando do Senado da República, 
o que se deu há exatos 46 anos, 
com Magalhães Pinto. Entre os com-
promissos assumidos pelo nosso 
senador, com prioridade, ainda no 
orçamento desse exercício de 2021, 
estão, além de rodovias da nossa 
região e da ponte sobre o Rio São 
Francisco, as barragens de Jequitaí e 
Berizal, estas últimas com a mais ab-
soluta primazia. Não temos dúvidas 
de que a parceria exitosa trará novos 
rumos para o Estado, especialmente 
para o Norte de Minas, afirma Mar-
celo Freitas.

Para o deputado é preciso in-
vestimentos nas rodovias do Estado 
para reconstrução e restauração de 
alguns trechos e a manutenção dos 

trechos desgastados. “Minas Gerais 
tem a maior malha rodoviária do 
Brasil, equivalente a cerca de 16% 
do somatório de rodovias estadu-
ais, federais e municipais de toda a 
malha viária existente no país. São 
272.062,90 quilômetros de rodo-
vias. Precisamos unir esforços para 
maior segurança da população que 
utiliza diariamente as rodovias de 
nosso Estado”, pontua Freitas.

O parlamentar destacou também 
a importância da construção da pon-
te sobre o rio São Francisco nas cida-
des de Manga, São Francisco e São 
Romão. “Estamos articulando, junto 
com a bancada mineira, a destina-
ção de recursos para a construção 
das pontes sobre o rio São Francisco 
que será a maior do Estado, com cer-
ca de 1.200 metros de comprimento 
e 14 metros largura e está orçada em 
R$ 105 milhões. Agora com o com-
promisso do nosso senador Rodrigo 
Pacheco, não temos dúvidas que 
conseguiremos a execução da obra”, 
observa o deputado.

Sobre as barragens de Jequitaí e 
Berizal, Marcelo Freitas, reafirma a 
urgência de da retomada das obras 
que ajudará a minimizar os proble-

O Novo, partido do gover-
nador Romeu zema, divul-
gou nota na manhã de ontem 
(3) condenando as medidas 
adotadas pela Prefeitura de 
Montes Claros. A autoria é do 
coordenador mesorregional 
no Norte de Minas, Daniel 
Novais. A nota informa que 
“o Decreto 4181 do Prefei-
to de Montes Claros incorre 
em profundos equívocos que 
causarão graves problemas 
à população sem resolver o 
problema principal que mo-
tivou a sua edição. Na se-
mana passada o Ministério 
Público na cidade de Uber-
lândia publicou documento 
em que alerta que o toque 
de recolher, mesmo que sem 
levar este nome, é segundo 
a Constituição Brasileira de 
1988 condicionado à vigência 
de Estado de Sítio no País, o 
que só ocorre quando o Presi-
dente da República solicita ao 
Congresso Nacional autoriza-
ção para decretar tal medida. 
O documento do MP é explí-
cito em dizer que a imposição 
de toque de recolher é algo 
que foge completamente às 
atribuições e competências 
dos prefeitos no Brasil, sendo 
portanto uma medida ilegal e 
inconstitucional”.

Informa ainda que “a ci-

dade vem sendo tomada por 
questionamentos que inda-
gam se o vírus entra em re-
cesso ou dormência no perí-
odo fora do estipulado para 
o toque de recolher, se ele 
não ataca dentro de ônibus, 
bancos, lotéricas, etc. e até 
mesmo por que o vírus não 
causou empecilho algum à 
realização das eleições de no-
vembro último. Desde mea-
dos do ano passado a própria 
OMS, que a princípio louva-
va o lockdown draconiano 
implementado pela China, 
passou a reconhecer oficial-
mente que as consequências 
da paralisação das atividades 
humanas são nefastas, indu-
zindo não apenas a perdas 
financeiras de ordem de gran-
deza colossal, como também 
levando populações inteiras 
mundo afora ao desemprego, 
ao desabastecimento, à fome 
e à morte por outros males 
decorrentes do confinamen-
to, como a ausência de trata-
mento a outras doenças e um 
aumento substancial nas esta-
tísticas de suicídios, inclusive 
entre jovens”.

A nota explica que “é pú-
blico e notório que até hoje 
nenhum lockdown ou congê-
nere demonstrou qualquer 
eficácia em conter o avanço 

da pandemia do novo coro-
navírus. Os países, estados 
e municípios que mais fe-
charam suas sociedades fo-
ram sistematicamente os que 
mais tiveram e continuaram 
tendo problemas sérios com 
a doença, sendo o trancafia-
mento de cidadãos saudáveis 
completamente inócuo tanto 
no controle da propagação 
da Covid-19 quanto em frear 
o crescimento do número de 
óbitos dela decorrentes. Ja-
mais houve nenhum estudo 
cientifico provando a eficácia 
de medidas como o toque de 
recolher e o lockdown – aliás, 
convidamos a Prefeitura de 
Montes Claros a apresentar 
um único trabalho acadêmico 
que embase seus decretos”.

O partido esclarece que 
“Governar não é sinônimo de 
trancar. Essas medidas não 
funcionaram em lugar ne-
nhum do mundo. Indivíduos 
dos grupos de risco precisam 
ser protegidos e isolados, 
enquanto os demais podem 
e devem manter suas ativi-
dades normalmente, espe-
cialmente adotando precau-
ções sanitárias e profiláticas 
já sobejamente conhecidas 
e acessíveis. Tão deplorável 
quanto o negacionismo dos 
que negam o problema é o 

Deputados aprovam texto-base 
do projeto de ajuda ao setor de 
eventos

A Câmara dos Deputa-
dos aprovou o Projeto de Lei 
5638/20, que cria o Programa 
Emergencial de Retomada do 
Setor de Eventos (Perse). O 
texto aprovado é um substitu-
tivo da deputada Renata Abreu 
(Podemos-SP).

Os deputados precisam 
analisar agora os destaques 
apresentados pelos partidos 
que tentam modificar o texto.

De autoria do deputado 
Felipe Carreras (PSB-PE) e ou-
tros, a proposta prevê o parce-
lamento de débitos de empre-
sas do setor de eventos com o 

Fisco federal, além de outras 
medidas para compensar a 
perda de receita em razão das 
medidas de isolamento decre-
tadas para conter a pandemia 
de Covid-19.

VOTAçãO ANTERIOR

Antes da votação de hoje, 
o 1º vice-presidente da Câma-
ra, deputado Marcelo Ramos 
(PL-AM), leu resposta do pre-
sidente da Casa, Arthur Lira, 
ao líder do DEM, deputado 
Efraim Filho (PB), na qual re-
conhece a validade da recla-

mação feita sobre o fato de a 
votação feita ontem do Projeto 
de Lei 5638/20 ter começado 
antes de o texto da relatora 
estar disponível no sistema da 
Casa.

“A Presidência atesta os es-
forços das bancadas no sen-
tido de negociar um texto de 
consenso e, constatando que o 
texto e o parecer às emendas 
só foi disponibilizado após o 
inicio da votação, resolve reco-
nhecer a nulidade do processo 
e a necessidade de nova vota-
ção”, afirma a decisão. (Agên-
cia Câmara)

mas hídricos da região. “Transformar 
as barragens de Jequitaí e Berizal em 
realidade é um de nossos compro-
missos com o povo norte mineiro. 
Na última semana, nos reunimos 

no Ministério do Desenvolvimento 
Regional para articular as ações ne-
cessárias para fazer com que essas 
barragens saiam do papel e se torne 
realidade. Esse é o nosso compro-

misso com o povo norte mineiro e 
também o compromisso firmado 
com o senador Rodrigo Pacheco. 
Seguiremos trabalhando para a efe-
tiva execução das obras que ajudará 

a minimizar os impactos da seca na 
nossa região historicamente esque-
cida pelo poder público”, conclui 
Marcelo Freitas. (GISSELE NIZA – Co-
laboradora)

GIRLENO ALENCAR

Os presidentes da Associação dos 
Municípios da área Mineira da Sude-
ne (Amams), José Nilson Bispo de 
Sá, prefeito de Padre Carvalho e da 
Associação dos Vereadores da área 
Mineira da Sudene (Avams), Daniel 
Dias, vereador em Montes Claros, 
discutiram a união das duas enti-
dades em torno de um projeto de 
fortalecimento do Norte de Minas. 
Os dois se encontraram no final da 
tarde de terça-feira, depois que foi 
realizada a eleição da Avams no audi-
tório da Amams, quando Daniel Dias 
foi eleito para mais um mandato. Ele 
foi presidente da entidade de 2019 
a maio de 2020, quando se afastou 
para ser candidato a vereador.

O presidente da Amams, José 
Nilson Bispo de Sá mostrou que a 
entidade criou o Projeto Avançar 
Norte de Minas, com o foco de ge-
rar 50 mil empregos em dois anos 
e para isso, é importante que sejam 
aprovadas políticas públicas para 
atrair os investidores e ofereçam 
incentivos à atividade produtiva e a 
Avams pode articular com os verea-
dores a aprovação dos projetos a se-
rem encaminhados pelos prefeitos. 
Também salientou que nos anos de 
2021 e 2022 o Norte de Minas tem 
de andar unido para assegurar as 
suas principais demandas, como a 
duplicação da BR-251, asfaltamento 
das estradas Pintópolis-Urucuia, Ja-
nuária-Chapada Gaúcha, Itacaram-
bi-São João das Missões, Rio Pardo 

de Minas-Santo Antônio do Retiro e 
ainda as pontes no rio São Francis-
co e as barragens.

Para promover isso, segundo 
José Nilson Bispo de Sá, tem de agir 
de forma suprapartidária e por isso, 
desde sua posse como presidente 
da Amams, abriu a entidade para 
todos os deputados e senadores, 
independente da sigla partidária e 
ideológica, assim como visitou vá-
rios gabinetes de deputados fede-
rais. O vereador Daniel Dias explica 
que tem consciência da importância 
de uma atuação suprapartidária na 
Avams e que de imediato, apoia o 
projeto Avançar Norte de Minas, 
além de propor um evento com os 
vereadores do Norte de Minas para 
a Amams apresentar esse projeto.

negacionismo dos que negam 
a existência de alternativas, 
acreditando que a única op-
ção é tolher autoritariamen-
te os direitos fundamentais 
do ser humano, já que não 
sabem pensar em nada me-
lhor. O poder público lamen-
tavelmente insiste em tratar 
cidadãos livres como crian-
ças incapazes de cuidar de si 

mesmas, ditando-lhe regras 
que só lhes cabe obedecer 
sem questionar. Enquanto 
perdurar essa mentalidade 
atrasada e obscurantista, a 

liberdade que estampa nossa 
bandeira mineira continuará 
sendo só uma palavra indefi-
nível num poema de Cecília 
Meireles”. (GA)
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Arquidiocese propõe ‘igrejas 
domésticas’ por causa da proibição

Entidades alertam que proposta previa 
lockdown

IFNMG discute descentralização do 
Agronordeste no Norte de Minas

ICA recebe inscrições para bolsistas de 
extensão até segunda

GIRLENO ALENCAR

O arcebispo metropolitano dom 
João Justino Medeiros, da Arquidio-
cese de Montes Claros, divulgou 
nota na manhã de ontem (3), de 
mensagem endereça a todo o clero, 
onde apoia a medida determinada 
pela Prefeitura de Montes Claros, 
de celebrações sem fieis. Ele pediu 
que os católicos faça da sua casa 
uma igreja doméstica. Na mensa-
gem, o arcebispo afirma que “é do 
conhecimento de todos a situação 
gravíssima verificada em todo o 
país em decorrência da pandemia 
da Covid-19. Os leitos destinados 
a pacientes que padecem dessa 
doença, em diversas localidades, já 
se encontram ocupados, em sua ca-
pacidade máxima. Somente ontem 
morreram 1.726 pessoas, vítimas 
da Covid-19. Pelo quarto dia con-
secutivo, o país apresentou a maior 
média móvel de mortes desde o iní-
cio da pandemia no Brasil: 1.274. 
Esse mal somente será controlado 
e, ao final, combatido, se adotar-
mos todas as medidas necessárias 
de prevenção”.

Afirma que “nessa perspectiva, 
a Arquidiocese de Montes Cla-
ros partilha de todos os cuidados 
orientados pelas autoridades sani-
tárias, e continua comprometida 
em seguir, rigorosamente, todas 
as normas pertinentes à prevenção 
da Covid-19. Nesse tocante, é de 
se destacar que as determinações 
contidas no Decreto n° 4181/2021, 
do Município de Montes Claros, se 
constituem em importantes medi-
das no enfrentamento dessa terrí-
vel doença. Assim, enquanto viger 
o referido decreto, as celebrações 
eucarísticas deverão ocorrer com a 
presença unicamente das pessoas 
indispensáveis à sua realização e 
serem transmitidas pelas redes so-
ciais. Até o dia 22 de março, em to-
das as paróquias da cidade de Mon-
tes Claros, ficam suspensas todas as 
atividades presenciais de grupos, 
pastorais, ministérios e movimen-
tos, quaisquer que sejam eles”.

O arcebispo informa que “é 
de se destacar que as paróquias 
localizadas em outros municípios 
da Arquidiocese de Montes Cla-
ros deverão, de acordo com nossa 

A Câmara de Dirigentes 
Lojistas (CDL) e a Associação 
Comercial e Industrial (ACI) 
participaram da reunião do 
Comitê Municipal que discutiu 
a adoção de medidas mais ri-
gorosas, quando elas pediram 
que fosse realizada a flexibili-
zação do horário dos bares e 
restaurantes. O presidente da 
CDL, Ernandes Ferreira Silva 
nega que o pedido tenha sido 
desrespeitado, pois afirma que 
a proposta era decretar o lock-
down. “Foram enviadas várias 
sugestões para o prefeito, a fim 
de direcionar as posições das 

entidades presentes. Diante do 
grave quadro de saúde hospi-
talar que estamos vivendo tem 
que ter ponderação. Apoiamos 
as medidas e vamos colaborar 
para que possamos voltar a um 
quadro melhor o mais breve 
possível”.

Ele salienta que através do 
diálogo e exposição de várias 
consequências e impactos aca-
bou sendo descartada a mu-
dança no horário. “Sabemos 
que dependemos do quadro 
epidemiológico que será anali-
sado diariamente. O momento 
e de muita responsabilidade e 

cautela, não podemos descui-
dar. O nosso setor tem com-
promisso com a economia, 
entretanto tem muitas vidas 
também a ser preservadas”. O 
presidente da ACI, Leonardo 
Vasconcelos salienta que “o 
comitê tem por função avaliar 
e “sugerir” ações. O conceito 
da proposta foi acatado na sua 
integridade, alguns detalhes 
ou minúcias técnicas nem fo-
ram objeto de deliberação pelo 
comitê. No meu entendimento 
o decreto está alinhado com 
a proposta do comitê”, revela 
Vasconcelos. (GA)

A reitora do Instituto Fede-
ral do Norte de Minas Gerais 
(IFNMG), Joaquina Nobre, e os 
pró-reitores de administração, 
João Leandro Oliveira, e de ensi-
no, Ricardo Cardozo, discutiram 
com o Ministério da Agricultura, 
o Programa Agronordeste e soli-
citaram, dentre outros pontos, a 
liberação de uma transferência de 
Termo de Execução Descentraliza-
da que foi publicada no ano pas-
sado e ainda não está disponível 
para uso do Instituto. O programa 
foi criado em 2019, com dois po-
los em Januária e Salinas e define 
ações para fomentar a atividade 
produtiva rural.

A comitiva esteve em Brasília 
em diversas reuniões com repre-
sentantes do Governo Federal e 
parlamentares, apresentando de-
mandas do IFNMG em busca de 
parcerias, recursos e intermedia-

ções para manutenção, realização 
de obras e fortalecimento dos 
campi do IFNMG. “Como a pre-
visão de recursos para o ano de 
2021 não é muito boa, precisamos 
reforçar ao governo e aos parla-
mentares a força, a importância e 
a seriedade do trabalho do nosso 
Instituto, no sentido de conseguir 
emendas, parcerias e intermedia-
ções para suprir nossas necessida-
des, para alçar novos voos e para 
seguir levando educação de quali-
dade para nossa comunidade. Fo-
mos muito bem recebidos por par-
lamentares de diferentes partidos 
e por representantes do governo, 
e temos boas expectativas em ter 
boa parte de nossas demandas 
atendidas”, disse a reitora.

Na Câmara dos Deputados, a 
reitora e os pró-reitores se reu-
niram com os deputados federais 
Marcelo Freitas, Reginaldo Lopes, 

Leonardo Monteiro e Greyce Elias, 
que se disponibilizaram a direcio-
nar emendas para atender a algu-
mas demandas do IFNMG. Com 
a deputada Greyce Elias, também 
participou o diretor-geral do Cam-
pus Arinos, Elias Rodrigues Filho, 
apresentando as demandas espe-
cíficas da unidade. Por intermé-
dio da diretora-geral do Campus 
Teófilo Otoni, Ana Cláudia Sá, a 
reitora se reuniu também com 
o deputado Fábio Ramalho para 
buscar atender uma demanda de 
empregabilidade através da oferta 
de cursos na região do Vale do Mu-
curi. No Senado, a visita, articula-
da pelo prefeito de Pirapora, Alex 
César, foi ao senador mineiro Car-
los Viana, que, dentre outras pos-
sibilidades, apontou uma possibi-
lidade de parceria entre o IFNMG 
e a Companhia de Desenvolvimen-
to dos Vales do São Francisco e do 

DIVULGAçAO
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cidade/ educaçãO

orientação, observar as normativas 
da autoridade sanitária local. Peço 
a todos os católicos que, nessa 

hora difícil, façam de suas casas 
verdadeiras “igrejas domésticas”. 
A oração é a melhor maneira se de 

buscar a Deus, iluminar a vida e se 
comprometer com a caridade. Nes-
se momento quaresmal, a caridade 

nos impele a todos os cuidados já 
conhecidos para que mais vidas 
não sejam perdidas”.

Parnaíba (Codevasf ).
No governo, houve reunião 

com o secretário de Educação 
Profissional e Tecnológica, Wan-
demberg Venceslau Rosendo Dos 

Santos, e com outros membros da 
Setec, que informaram estar aten-
tos à situação de custeio do Insti-
tuto e que a prioridade é concluir 
as obras que estão em andamento. 

Nesse sentido, a reitora solicitou 
apoio na liberação financeira, 
emendas e aditivos para as obras 
em curso, tendo em vista o grande 
aumento dos preços. (GA)

O Instituto de Ciências Agrárias 
da Universidade Federal de Minas 
Gerais, sediado em Montes Cla-
ros, está recebendo até a próxima 
segunda-feira as inscrições para a 
seleção de novos bolsistas de ex-
tensão. Para se candidatar, é ne-
cessário estar cursando graduação 
no campus da UFMG em Montes 
Claros. As inscrições devem ser re-
alizadas online, de acordo com as 
exigências detalhadas nos editais. 
As iniciativas são de “Solos na es-

cola”, oferece uma vaga e podem 
se candidatar estudantes matricu-
lados nos cursos de Agronomia, 
Engenharia Florestal e zootecnia. 
As inscrições serão encerradas às 
23h59 do dia 2 de março e devem 
ser realizadas por e-mail.  

O projeto “CMDRS: Colabora-
ção para gestão social, comunica-
ção e participação” seleciona um 
bolsista de ações afirmativas para 
colaborar com as ações junto ao 
Conselho Municipal de Desenvol-

vimento Rural Sustentável de Mon-
tes Claros. As inscrições dever ser 
realizadas até o dia 8 de março, por 
e-mail. Veja mais informações no 
edital. O projeto “Produção Animal 
e Vegetal no tratamento da depen-
dência química” é ofertado para 
estudantes do curso de zootecnia. 
É ofertada uma vaga para bolsista 
e três para voluntários. As inscri-
ções vão até o dia 12 de março e o 
edital é destinado exclusivamente 
para estudantes mães com criança 

em idade escolar, travestis e tran-
sexuais, estudantes com deficiên-
cia, discentes que ingressaram na 
UFMG pelo sistema de cotas ou 
classificados socioeconomicamen-
te pela Fump.

O projeto “Sistemas Agroflo-
restais: estratégia de melhoria 
da qualidade de vida camponesa 
na região norte de Minas Gerais” 
oferta oportunidades para bolsis-
tas e voluntários. Os estudantes 
têm até o dia 7 de março para se 

inscreverem, é necessário estar ma-
triculado no curso de Engenharia 
Florestal a partir do quarto perío-
do para participar da seleção. São 
ofertadas duas vagas para bolsistas 
e duas para voluntários. O projeto 
“Programa Florestas” é direcionado 
aos estudantes a partir do quarto 
período de Engenharia Florestal e 
a seleção é de dois bolsistas e dois 
voluntários.  

O projeto “Reflorestar: ações de 
silvicultura e adequação ambien-

tal no Norte de Minas” oferta uma 
vaga para bolsista e duas vagas para 
voluntários. As inscrições também 
vão até o dia 8 de março e devem 
ser realizadas por e-mail. Também 
será encerrado o período de ins-
crição para vagas dos projetos de 
extensão “Reciclagem urbana: edu-
cando para transformar” e “Utiliza-
ção da biodiversidade vegetal norte 
mineira como instrumento de ensi-
no na educação básica”, veja mais 
informações na matéria. (GA)
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Norte de Minas registra mais quatro 
mortes por Covid-19

Fiocruz identifica em Taiobeiras 
nova variante da Covid-19

Minas Gerais recebe 285,2 mil doses de 
vacinas contra Covid-19

O Norte de Minas apresentou 
mais quatro mortes por causa do 
Covid, com casos nas cidades de 
Mato Verde, Riacho dos Machados, 
Rio Pardo de Minas e São João 
das Missões. Com isso, alcançaria 
a marca de 820 mortes. Desde 
terça-feira a expectativa é da con-
firmação de mais oito mortes, re-
gistradas em hospitais de Montes 
Claros, sendo quatro de pacien-
tes montes-clarenses e quatro de 
outras cidades. Isso elevaria para 
828 mortes de Covid-19 na região. 
A Prefeitura de Bocaiuva pediu ao 
Estado para retirar dois óbitos que 
estão no Boletim Epidemiológico 
de Minas Gerais, pois afirma que 
esses pacientes são de Belo Hori-
zonte e São Paulo e apenas mor-
reram nos hospital de Bocaiuva. 
A região está com 48.633 casos de 
Covid-19 ao todo, sendo 47.813 
casos confirmados e 820 mortes.

São 511 novos casos, Bocaiuva 

(16), Brasília de Minas (1), Buenó-
polis (1), Capitão Enéas (1), Catuti 
(12), Claro dos Poções (2), Espi-
nosa (31), Francisco Dumont (5), 
Gameleiras (1), Guaraciama (1), 
Icaraí de Minas (1), Janaúba (9), 
Januária (17), Joaquim Felício (1), 
Josenópolis (1), Juramento (5), 
Juvenília (1), Lassance (1), Lontra 
(2), Mamonas (11), Mirabela (1), 
Montalvânia (2), Monte Azul (1), 
Montes Claros (307), Ninheira 
(5), Patis (7), Riachinho (3), Ria-
cho dos Machados (12), Rio Pardo 
de Minas (35), São João da Lagoa 
(1), Serranópolis de Minas (1), 
Taiobeiras (2), Várzea da Palma 
(13) e Verdelândia (1).

As 820 mortes foram em 79 
municípios do Norte de Minas, 
em águas Vermelhas (3), Bocaiuva 
(20), Botumirim (1), Brasília de 
Minas (5), Buenópolis (6), Buri-
tizeiro (16), Capitão Enéas (6), 
Catuti (2), Chapada Gaúcha (1), 

Claro dos Poções (3); Cônego Ma-
rinho (1), Coração de Jesus (3), 
Curral de Dentro (2), Divisa Alegre 
(6), Engenheiro Navarro (1), Espi-
nosa (29), Francisco Dumont (3), 
Francisco Sá (11), Fruta de Leite 
(1), Gameleiras (3), Glaucilândia 
(3), Grão Mogol (3), Guaraciama 
(1), Ibiaí (1), Icaraí de Minas (1), 
Indaiabira (1), Itacambira (2), Ita-
carambi (5), Jaíba (16), Janaúba 
(45), Januária (18), Japonvar (1), 
Jequitaí (4), Joaquim Felício (2), 
Josenópolis (3), Juramento (1), 
Juvenília (4), Lassance (1), Lontra 
(5), Luislândia (1).

Tem ainda em Mamonas (4), 
Manga (7), Matias Cardoso (5), 
Mato Verde (5), Mirabela (4); 
Miravânia (1), Montalvânia (14), 
Monte Azul (16), Montes Claros 
(300), Montezuma (2), Ninheira 
(2), Nova Porteirinha (2), Novo-
rizonte (3), Olhos d’água (3), 
Padre Carvalho (3), Pai Pedro (2), 

Pedras de Maria da Cruz (2), Pin-
tópolis (1), Pirapora (28), Portei-
rinha (28), Riachinho (2), Riacho 
dos Machados (3), Rio Pardo de 
Minas (4), Rubelita (1), Salinas 
(24), Santa Cruz de Salinas (2), 
Santa Fé de Minas (2), Santo An-
tônio do Retiro (1), São Francisco 
(21), São João da Lagoa (1), São 
João da Ponte (14), São João das 
Missões (2), São João do Paraíso 
(15), São Romão (3), Taiobeiras 
(15), Ubaí (1), Urucuia (3), Vár-
zea da Palma (18), Varzelândia (8) 
e Verdelândia (3).

Agora são 47.813 casos con-
firmados, em águas Vermelhas 
(258), Berizal (67), Bocaiuva 
(920), Bonito de Minas (14), Bo-
tumirim (101), Brasília de Minas 
(508), Buenópolis (149), Buri-
tizeiro (574), Campo Azul (52), 
Capitão Enéas (243), Catuti (93), 
Chapada Gaúcha (186), Claro dos 
Poções (193), Cônego Marinho 

(62), Coração de Jesus (259), 
Cristália (136), Curral de Dentro 
(313), Divisa Alegre (172), En-
genheiro Navarro (72), Espinosa 
(836), Francisco Dumont (51), 
Francisco Sá (537), Fruta de Lei-
te (47), Gameleiras (223), Glau-
cilândia (40), Grão Mogol (268), 
Guaraciama (26), Ibiaí (46), Ibira-
catu (75), Icaraí de Minas (134), 
Indaiabira (178), Itacambira (63), 
Itacarambi (296), Jaíba (834), 
Janaúba (2.703), Januária (759), 
Japonvar (108), Jequitaí (99), Jo-
aquim Felício (85), Josenópolis 
(359), Juramento (89), Juvenília 
(176), Lagoa dos Patos (32), Las-
sance (105), Lontra (115) e Luis-
lândia (81).

Tem ainda Mamonas (209), 
Manga (497), Matias Cardoso 
(106), Mato Verde (360), Mirabe-
la (218), Miravânia (10), Montal-
vânia (438), Monte Azul (811), 
Montes Claros (19.304), Monte-

zuma (159), Ninheira (202), Nova 
Porteirinha (152), Novorizonte 
(49), Olhos D’água (36), Padre 
Carvalho (122), Pai Pedro (65); 
Patis (107), Pedras de Maria da 
Cruz (138), Pintópolis (34), Pi-
rapora (2.555), Ponto Chique 
(66), Porteirinha (1.124), Riachi-
nho (197), Riacho dos Machados 
(188), Rio Pardo de Minas (472), 
Rubelita (50), Salinas (1.367), 
Santa Cruz de Salinas (20), Santa 
Fé de Minas (215), Santo Antônio 
do Retiro (134), São Francisco 
(657), São João da Lagoa (53), 
São João da Ponte (343), São 
João das Missões (198),  São João 
do Pacuí (8), São João do Paraíso 
(965). São Romão (108), Serra-
nópolis de Minas (81), Taiobei-
ras (1.152), Ubaí (113), Urucuia 
(95), Vargem Grande do Rio Par-
do (75), Várzea da Palma (1.356), 
Varzelândia (308) e Verdelândia 
(149). (GA)
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A Fundação Oswaldo Cruz (Fio-
cruz), uma das instituições mais 
respeitadas na área de saúde do 
Brasil, identificou no município 
de Taiobeiras uma nova variante da 
Covid-19, denominada como P2. 
Ela detectou a nova variante em 15 
amostras de 12 cidades mineiras, 
entre elas em Taiobeiras.

A linhagem P.2 contém a mu-
tação E484K na Spike e já foi en-
contrada em todas as regiões do 
país. No entanto, essas linhagens 
identificadas não são consideradas 
Variantes de Atenção (VOC). O re-
latório técnico da Funed, enviado 
segunda-feira à SES, aponta que 
foram encontradas quatro amostras 
com a variante P2 em pacientes de 
Uberaba e Ibitiúra de Minas; Esme-
raldas e um paciente de Manaus 
que estava de férias em Minas Ge-
rais.

A Secretaria Estadual de Saúde 
foi oficialmente comunicada sobre 
a confirmação laboratorial de novas 
variantes do SARS-CoV-2 em Minas 
Gerais. Com isso, a pasta intensi-
ficou ainda mais as investigações 
sobre a circulação das variantes no 
estado. As mutações identificadas 
são consideradas Variantes de Aten-
ção (VOC) no Brasil: a variante P.1, 
de Manaus, e a variante do Reino 
Unido. Já a cepa P.2, em circulação 

no país desde outubro de 2020, foi 
confirmada em amostras da Funda-
ção Ezequiel Dias (Funed) em três 
municípios mineiros e, pela Funda-
ção Oswaldo Cruz (Fiocruz), em 15 
casos, distribuídos em 12 cidades.

A variante chamada de VOC 
202012/01, linhagem B.1.1.7, que 
a princípio foi descoberta no Reino 
Unido, foi detectada em MG por 
pesquisadores do Instituto de Ciên-
cias Biológicas da Universidade Fe-
deral de Minas Gerais (UFMG), em 
parceria com a Rede Corona-ômica 
do Ministério da Ciência, Tecnolo-
gia e Inovação (MCTIC), o Instituto 
Hermes Pardini e a Universidade 
Federal do Rio de Janeiro (UFRJ). 
A variante do Reino Unido foi en-
contrada em amostras coletadas de 
pacientes em Belo Horizonte (10), 
Barbacena (1), Araxá (1) e Betim 
(1), de acordo com o relatório téc-
nico enviado à SES-MG. 

A coordenadora do Centro de 
Informações Estratégicas em Vigi-
lância em Saúde do Estado de Minas 
Gerais (CIEVS-Minas) e da Sala de 
Situação, Eva Medeiros, explica que 
o Estado está acionando os muni-
cípios de onde foram encontradas 
essas mutações para reforçar ainda 
mais a investigação de pacientes in-
fectados e seus contatos próximos. 
“Com as investigações, será possível 
dizer se essas variantes estão ou não 
em circulação em Minas”, diz. Esse 

O Governo de Minas rece-
beu ontem (3/3) mais um lote 
com 285,2 mil doses da vacina 
CoronaVac / Butantan (doses 
1 e 2) para dar continuidade à 
campanha de vacinação contra a 
Covid-19 no estado. O carrega-
mento chegou no início da ma-
nhã no Aeroporto Internacional 
de Belo Horizonte, em Confins. 

Sob escolta da Polícia Fede-
ral, as vacinas seguiram para a 
Central Estadual da Rede de 
Frio da Secretaria de Estado de 
Saúde (SES-MG), de onde serão 
distribuídas nos próximos dias 
às superintendências regionais 
de saúde e aos municípios mi-
neiros. 

Assim que as vacinas chegam 
à Central, a SES-MG confere se 
o quantitativo e a temperatura 
das vacinas estão adequados, 
informa a coordenadora estadu-
al do Programa de Imunização 
Josianne Dias Gusmão. “Após a 
conferência, as doses são acon-
dicionadas em câmara fria. É 
elaborada a planilha de distri-
buição para os 853 municípios 

de Minas e o quantitativo que 
vai para cada Unidade Regional 
de Saúde”.

Segundo a coordenadora, a 
planilha de distribuição segue 
a população estimada do públi-
co-alvo do Programa Nacional 
de Imunização (PNI). O núme-
ro de doses que as prefeituras 
irão receber e o público-alvo a 
ser vacinado serão anunciados a 
partir de amanhã (5/3), após ali-
nhamento com o Conselho de 
Secretarias Municipais de Saúde 
de Minas Gerais (Cosems-MG). 

OPERAçãO

Este é o 6º lote de vacinas 
que chega ao estado. A maior 
operação para campanha de 
vacinação na história de Minas 
Gerais começou no dia 18 de 
janeiro, data da chegada do pri-
meiro lote de vacinas, quando 
foram recebidas 577.480 doses 
de CoronaVac. A segunda re-
messa foi composta por 190,5 
mil doses de Astrazeneca e, a 
terceira, com 87,6 mil doses de 
CoronaVac. Já a quarta remessa 

foi de 315,6 mil doses de Coro-
naVac e a quinta 357,4 mil doses 
de CoronaVac e da Astrazeneca. 
Com a 6ª remessa, que chega 
nesta quarta-feira, Minas terá 
recebido um total de 1.813.780 
doses do governo federal. 

COMBATE à COVID-19

Desde o início da pandemia, 
o Governo de Minas adotou di-
versas ações no enfrentamento 
ao coronavírus. Uma das pri-
meiras iniciativas foi a aquisição 
de 1.047 respiradores, ao preço 
médio mais baixo do país. Isso 
permitiu que o Estado dobrasse 
de cerca de 2 mil para quase 4 
mil o número de leitos de UTI, 
muitos deles em municípios 
que nunca tinham contado com 
unidades de terapia intensiva.

De forma antecipada, Minas 
garantiu a compra de 50 mi-
lhões de seringas agulhadas, 
além de 617 refrigeradores. 
Mais de 21 milhões de seringas 
agulhadas já chegaram ao esta-
do. (Agência Minas)

DIVULGAçAO

mesmo grupo de pesquisa identifi-
cou a variante P.2 em 16 amostras de 
pacientes da capital mineira, referen-
tes ao período de novembro/2020 a 
janeiro/2021.

A Funed enviou relatório técnico 
à SES-MG informando ter encontra-
do a variante P.1 em duas amostras 

analisadas pelo Laboratório Central 
de Saúde Pública (Lacen-MG). Apu-
rações da SES-MG dão conta de que 
as duas pessoas são de Manaus e es-
tavam em viagem por Belo Horizon-
te. Também na semana passada, a se-
cretaria estadual foi notificada pelo 
Ministério da Saúde sobre a detec-

ção da variante P.1 em um paciente 
do Canadá que estava em viagem ao 
Brasil, com histórico de visita a Mi-
nas Gerais. De acordo com Eva Me-
deiros, a pessoa esteve com a família 
em BH e Nova Lima, na RMBH. Três 
dias depois de voltar para a América 
do Norte, começou a apresentar os 

sintomas de infecção pelo corona-
vírus. “No Canadá, foi realizado o 
sequenciamento genético e a nova 
variante P.1 foi detectada. A análise 
foi apresentada para o Ministério da 
Saúde, que nos repassou”, explica a 
coordenadora do CIEVS-Minas e da 
Sala de Situação.
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Montes Claros ameaça lockdown 
com aumentos de casos de Covid-19

Decreto amplia restrição de atividade

GIRLENO ALENCAR

O prefeito Humberto Souto 
estabeleceu medidas rigorosas em 
Montes Claros, desde ontem (3) e 
com validade até o dia 22, confor-
me o Decreto 4.181, publicado no 
Diário Oficial, em decisão que está 
gerando polêmica, pois é um se-
mi-lockdown. O prefeito informou 
que poderá ser decreto lockdown 
geral, seja por iniciativa do Estado 
ou mesmo pela Prefeitura, caso o 
quadro se agrave. No novo decre-
to, os montes-clarenses somente 
poderão ficar nas ruas até às 20h30 
e os bares e restaurantes somente 
podem ficar abertos até às 18 horas. 
Ele proíbe ainda a venda de bebidas 
alcoólicas. As medidas somente são 
superadas pelas adotadas em março 
do ano passado, quando a doença 
foi descoberta e a cidade ficou em 
sistema de lockdown. A cidade che-
gou a 300 óbitos em um ano e uma 
semana, por causa do Covid-19.

O Decreto prorroga as medidas 
extraordinárias de prevenção e en-
frentamento da Covid-19 e justifica 
que foi adotada as análises sistemá-
ticas dos indicadores epidemiológi-
cos e de capacidade assistencial do 
município, que é a referência para 

Determina ainda o fechamento 
dos clubes recreativos e de serviços; 
das casas de festas e eventos; das 
academias de práticas esportivas, 
de atividades físicas e centros de 
práticas esportivas. Proíbe os shows 
artísticos e musicais; os cultos e de-
mais manifestações religiosas com 
a presença de público; a prática de 
esportes coletivos; a realização de 
velórios com a presença de mais 
de dez pessoas, podendo haver re-
vezamento entre os participantes; 

a realização de comemorações em 
residências particulares, tais como 
festas e reuniões de qualquer espé-
cie; a utilização das áreas de lazer 
e convivência dos condomínios de 
edifícios e condomínios de casas; o 
funcionamento dos parques muni-
cipais, dos parques itinerantes e a 
utilização das academias ao ar livre 
e áreas de lazer das praças públicas.

Proíbe, expressamente, a venda 
de bebidas alcoólicas por qualquer 
tipo de estabelecimento em Montes 

Claros e nos horários fixados os ba-
res, restaurantes e similares ficam 
autorizados a funcionar através de 
pedidos feitos por meio de comu-
nicação remota, exclusivamente 
para entrega no endereço do con-
sumidor. Excetua-se da proibição a 
circulação relativa à utilização ou à 
prestação de atividades atinentes às 
necessidades inadiáveis e urgentes, 
as situações e condições previstas 
ou previsíveis, que exijam ativida-
des ou atos cuja não realização ou 

paralisação coloque em risco a saú-
de ou a segurança de pessoas ou 
animais, ou a segurança ou integri-
dade de patrimônio.

No início da tarde de ontem (3), 
o prefeito Humberto Souto con-
cedeu entrevista quando explicou 
que a sociedade esperava medidas 
mais pesadas. Na sua concepção, o 
momento é insustentável, pois des-
de o início estava preocupado com 
a situação dos leitos, quando foram 
credenciados o dobro, que depois 

foram cancelados pelo GF, mas as-
sumidos pelo Estado. Conseguiu 
ampliar 12 leitos no Hospital Uni-
versitário e têm conversado com os 
outros hospitais, inclusive os parti-
culares. Na sua visão, o Estado te-
ria de assumir os custos com esses 
leitos particulares, como ocorreu 
ontem no Rio de Janeiro. Ele alega 
que os preços cobrados pelos hos-
pitais particulares.

A justificativa de medidas apenas 
à noite, alega que os maiores pro-

blemas de aglomerações ocorrem à 
noite e durante o dia fixou normas 
para evitar as aglomerações. Anun-
ciou que mandou aplicar multas 
pesadas aos bancos que tem for-
mado grandes filas. No caso dos 
entregadores de delivery, o prefeito 
explicou que eles podem trabalhar 
quando quiser, mas se esse for fla-
grado transportando bebidas, será 
rigorosamente punido, com os en-
volvidos sendo levados à Delegacia 
de Polícia. (GA)

toda região; a abrupta alteração 
ocorrida nos indicadores epidemio-
lógicos e de capacidade assisten-
cial, com a ocupação da quase tota-
lidade dos leitos disponíveis para a 
Covid-19, demonstra a necessidade 

iminente de medidas mais restriti-
vas, bem como do apoio e compro-
metimento de toda a população e 
as recomendações e ponderações 
do Centro Integrado de Comando 
e Controle Local.  

Por isso, fica proibido até o dia 
22 de março de 2021 o funciona-
mento de quaisquer atividades eco-
nômicas, assistenciais, culturais e 
religiosas no período entre as 20h 
e às 5h, para encerramento comple-

to das atividades. A circulação de 
pessoas e veículos nas vias públicas 
no período entre às 20h30 e às 5 
horas; o funcionamento de super-
mercados e similares no período 
entre 19 e 6 horas, com tolerância 

de 30 minutos; o funcionamento de 
bares, restaurantes e similares no 
período entre 18h e 6 horas, com 
tolerância de 30 minutos durante 
a semana e totalmente fechado aos 
sábados e domingos.
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Polícia cumpre mandados de prisão contra 
homens investigados por homicídio

Homem encontra cobra de mais de 1 metro 
no guidão de sua motocicleta

Ministro do STJ anuncia 
aposentadoria durante sessão

JUSTIÇA

Supermercado é multado após vender bebida 
alcoólica, em Montes Claros

Na cidade de Montes Claros, 
um motociclista levou um susto ao 
encontrar uma cobra-cipó de 1,20, 
enrolada no guidão do veículo. Se-
gundo os bombeiros, a moto estava 
estacionada em frente a um barzinho 
perto do Parque Lapa Grande. “O 

homem ia pegar a moto pra sair do 
bar e tomou um susto. A cobra deve 
ter vindo do próprio habitat natural 
dela e subiu em cima do veículo”, 
conta o Cabo Luciano Trezena Dias.

A captura demorou cerca de 20 
minutos e os bombeiros tiveram 

trabalho porque a serpente se escon-
deu na motocicleta. “Ela enrolou ain-
da mais quando tentamos capturá-la 
e entrou debaixo do tanque. Usamos 
técnicas de salvamento para fazer a 
imobilização e depois, ela foi solta 
no habitat natural. A cobra-cipó não 

é venenosa, mas é agressiva. É o ins-
tinto de defesa dela”.

No Bairro Monte Carmelo, os 
bombeiros também capturaram uma 
cobra-cipó nessa terça-feira (2). Des-
ta vez, a serpente foi encontrada en-
quanto subia uma escada que dava 

O ministro Nefi Cordeiro, do 
Superior Tribunal de Justiça (STJ), 
anunciou na última terça-feira (2) 
que pediu aposentadoria do cargo. 
Durante sessão da Sexta Turma da 
Corte, o ministro disse que tomou 
a decisão após passar por “sustos 
de saúde”. Ele tem 57 anos.

Com a decisão de Cordeiro, 
caberá ao presidente Jair Bolso-
naro indicar um novo integrante 
para o tribunal após o término do 
processo de aposentadoria, que 
foi requerida ao presidente do STJ, 
Humberto Martins, na manhã des-

ta terça-feira. 
Ao se despedir dos colegas, o 

ministro fez um apanhado de sua 
carreira e afirmou que sempre bus-
cou concretizar a justiça nos casos 
em que julgou. 

“A vida nos leva a contínuos mo-
mentos de repensar. Refleti muito 
e decidi requerer aposentadoria. 
Fiz o melhor que pude em 30 anos 
de magistratura”, disse. Nefi Cor-
deiro tomou posse em 2014 e foi 
indicado para o cargo pela ex-pre-
sidente Dilma Rousseff. (Agência 
Brasil)

Logo no primeiro dia de vigor 
do novo decreto que proíbe a co-
mercialização de bebidas alcoóli-
cas, em qualquer estabelecimento, 
um supermercado foi multado em 
mais de R$ 9 mil por cometer esta 
infração, em Montes Claros. O lo-
cal foi fiscalizado pela Guarda Mu-
nicipal, depois de denúncias, na 

manhã dessa quarta-feira (3).
O inspetor Adriano Rodrigues 

da Silva explica: “alguns clientes 
estavam retirando as bebidas al-
coólicas, colocando em seus carri-
nhos, passando pelo caixa e pagan-
do pela mercadoria normalmente. 
O que confirma, de fato, a venda 
da bebida que vai de confronto 

com o decreto municipal”.
Segundo o inspetor, o estabele-

cimento foi autuado em R$ 9.700 
e o proprietário foi orientado pela 
equipe de fiscalização. “Foi deter-
minado ao proprietário que sanas-
se a irregularidade e retirasse essa 
mercadoria para que não ficasse 
exposta à venda para o seu clien-

te”.
O responsável pelo supermer-

cado informou que seguiu rigoro-
samente todos os outros decretos, 
mas nesse caso específico, não teve 
tempo hábil para se adequar. De 
acordo com a Guarda Municipal, 
as denúncias podem ser feitas pelo 
telefone 153.

Em Riacho dos Machados, no 
Norte de Minas, a Polícia Civil 
cumpriu mandados de prisão 
preventiva contra dois homens, 
de 19 e 23 anos, que são inves-
tigados por cometer um homi-
cídio. O crime foi no dia 9 de 
janeiro e a vítima, de 42 anos, 
foi morta com uma pedrada e 
golpes de foice. “Eles estavam 
em uma festa e acabaram dis-
cutindo. O homem foi agredido 
com uma pedrada na cabeça e 
com vários golpes de foice. Os 
suspeitos empreenderam fuga e 
deixaram a vítima no local. Ele 
foi socorrido e morreu depois 
de dar entrada no hospital de 

Porteirinha”, disse a delegada 
Wendy Martins Moreira.

Os dois suspeitos foram 
identificados durante as inves-
tigações e a Polícia Civil repre-
sentou pela prisão temporária. 
Os mandados foram cumpri-
dos na terça-feira (2). Além do 
homicídio, eles também são 
suspeitos de envolvimento em 
outros crimes, como roubo em 
posto de combustíveis, em Ria-
cho dos Machados, e assalto a 
um taxista, em Montes Claros. 
Todos os casos estão sendo in-
vestigados pela Polícia Civil.

O taxista foi abordado por 
dois criminosos em um pon-

to da rodoviária no dia 25 de 
janeiro. Eles solicitaram uma 
corrida até o Bairro Santo Ama-
ro, onde anunciaram o assalto. 
A vítima foi mantida refém por 
três horas, até ser deixada em 
uma plantação de eucalipto, no 
povoado de Barrocão, em Grão 
Mogol.

A delegada informou que um 
dos rapazes permaneceu em si-
lêncio durante o depoimento e 
o outro negou participação em 
todos os crimes. Eles foram en-
caminhados ao presídio de Bo-
caiúva. Até a publicação desta 
reportagem, os suspeitos não 
tinham advogado de defesa.

DIVULGAçãO

CORPO DE BOMBEIROS/ DIVULGAçãO

DIVULGAçãO

acesso ao segundo andar de uma 
casa.

O Cabo Wellington Santos Sou-
za explica: “a moradora percebeu a 
presença do animal no local e ficou 

monitorando até a nossa chegada. A 
cobra media um metro, estava sem 
ferimentos e foi solta em uma área 
de vegetação distante do perímetro 
urbano”.
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Cimams agenda reunião com 
o presidente do TJMG para 
explicar o “destrava minas”

Bancário dispensado após cancelamento 
de aposentadoria por invalidez será 
indenizado por Danos Morais

TCE alerta três municípios do Norte 
de Minas sobre gastos com pessoal

O programa Destrava Minas, 
lançado na segunda-feira 22/02, 
pelo Tribunal de Justiça de Mi-
nas Gerais (TJMG), que pretende 
retomar, por meio da mediação, 
obras paradas, em todo o Esta-
do, devido a questões judiciais, 
será o tema de reunião com pre-
feitos do Norte de Minas e Vale 
do Jequitinhonha. Em visita ao 
presidente do TJMG, o desem-
bargador Gilson Soares Lemes, 
na quinta-feira 25/02, o presiden-
te do Consórcio Intermunicipal 
Multifinalitário da área Mineira 
da Sudene (Cimams), o prefeito 
Valmir Morais de Sá, de Patis, fez 
o convite para que ele apresen-
tasse o programa aos prefeitos da 
região.

O presidente do TJMG con-
firmou a participação ao even-
to e aguarda a confirmação da 
data pela direção do Cimams. O 
principal objetivo do programa 
Destrava Minas é a integração de 
esforços interinstitucionais para 
desemperrar entraves que impe-
dem a retomada de obras públi-
cas, paralisadas por problemas 
estruturais e/ou ambientais e que 
impactam o desenvolvimento 
econômico e social do estado. A 

iniciativa do TJMG, com o pro-
grama Destrava Minas, foi elogia-
da pelo presidente Valmir Morais. 
“Este olhar atento do Tribunal de 
Justiça de Minas Gerais mostra a 
necessidade de que essas obras 
que foram paralisadas precisam 
ser finalizadas, pois do jeito que 
estão resultam em prejuízos aos 
cofres públicos. Acho que este 
assunto é de interesse de todos 
os prefeitos. Por isso, fiz questão 
de reforçar o convite para que o 
presidente do TJMG, o desem-
bargador Gilson Soares Lemes, 
participe de um encontro com 
os prefeitos para explicar como 
o programa acontecerá”, comen-
tou.

Além do presidente do Ci-
mams, Valmir Morais, participa-
ram da visita ao presidente do 
TJMG, Gilson Soares Lemes; o 
prefeito de Francisco Sá, Mário 
Osvaldo Casasanta; o superinten-
dente administrativo-adjunto do 
TJMG, desembargador José Ar-
thur Filho; o secretário de Admi-
nistração de Patis, Thiago Maia; 
o secretário de Planejamento de 
Patis, João Morais e a advogada 
Beatriz Morais. (ARTUR JUNIOR – 
Colaborador)

A Justiça do Trabalho condenou 
o Itaú Unibanco S.A. a pagar inde-
nização por danos morais de R$ 30 
mil a um empregado dispensado 
sem justa causa após ter cancela-
da sua aposentadoria por invali-
dez pelo INSS. A dispensa ocorreu 
depois de o bancário permanecer 
afastado do serviço por mais de 20 
anos, por invalidez decorrente de 
doença profissional (LER). A deci-
são é dos julgadores da Quinta Tur-
ma do TRT-MG, que, por unanimi-
dade, acolheram o voto do relator, 
desembargador Paulo Maurício Ri-
beiro Pires, para manter a sentença 
do juízo da 26ª Vara do Trabalho de 
Belo Horizonte, no aspecto.

Entretanto, também por unani-
midade, os julgadores acolheram 
parcialmente o recurso do banco, 

para reconhecer a validade da dis-
pensa (a qual havia sido considera-
da nula na sentença) e absolver o 
banco de proceder à reintegração 
do trabalhador e de lhe pagar as 
parcelas trabalhistas do período en-
tre a dispensa e a reintegração.

Entenda o caso - O trabalhador 
foi admitido pelo Itaú em 1990 e, 
em meados 1997, quando contava 
com aproximadamente sete anos 
de casa, aposentou-se por invalidez 
em razão de doença ocupacional 
(LER), permanecendo nessa situa-
ção por mais de 20 anos, até 2018, 
quando teve seu benefício cessado 
pelo INSS. Somente após a inter-
posição de ação judicial foi que o 
empregador, em abril de 2019, sub-
meteu o autor a exame de retorno 
ao trabalho, considerando-o apto. 

Entretanto, mesmo assim, o banco 
não providenciou o retorno dele às 
atividades profissionais, apenas lhe 
concedendo os salários mensais até 
julho de 2019, depois de transcor-
rido o período de estabilidade por 
doença profissional, para dispensá
-lo sem justa causa.

Dispensa discriminatória X In-
denização por danos morais - De 
acordo com relator, a dispensa foi 
discriminatória e lhe causou danos 
morais passíveis de indenização.

Na decisão, foi pontuado que, 
nos termos da Súmula 443 do TST, 
presume-se discriminatória a des-
pedida de empregado portador 
do vírus HIV ou de outra doença 
grave que suscite estigma ou pre-
conceito, gerando para o empre-
gado o direito à reintegração no 

emprego. E, embora a doença pro-
fissional que causou o afastamento 
do autor (LER) não seja carregada 
de estigma social ou indique possi-
bilidade de segregação, tendo em 
vista as circunstâncias que envol-
vem o caso, isso não bastou para 
afastar o caráter discriminatório da 
dispensa.

É que, conforme observou o 
relator, após permanecer afastado 
pelo INSS por mais de 20 anos em 
virtude de doença ocupacional, o 
bancário foi dispensado sem que 
ao menos que lhe fosse dada a 
oportunidade de retomar as suas 
atividades profissionais. Mesmo 
diante da decisão judicial que de-
terminou a reintegração do ban-
cário e do exame admissional que 
o considerou apto, o banco não 

providenciou o retorno do traba-
lhador ao serviço. Ao contrário, 
optou por dispensá-lo.

Além disso, a prova testemu-
nhal demonstrou que o banco agiu 
da mesma maneira com outros 35 
empregados, que, em situação si-
milar à do autor, também foram 
dispensados. Nesse contexto, se-
gundo o relator, cabia ao banco 
provar que a dispensa não foi dis-
criminatória, mas, sim, decorrente 
da alegada alteração da estrutura 
organizacional da empresa, o que 
não ocorreu.

“Está evidente que o banco uti-
lizou-se do direito de dispensar o 
empregado como forma de se li-
vrar da relação empregatícia com 
empregado há muito tempo afas-
tado do mercado de trabalho, de-

tentor de histórico de patologias, 
sem ao menos lhe dar a chance de 
reingresso, o que fez com outros 
na mesma situação, diga-se de pas-
sagem”, ponderou o relator.

Segundo constou da decisão, 
não houve dúvidas de que o autor 
foi dispensado por ato discrimina-
tório do réu, que não demonstrou 
o contrário, especialmente quan-
do impediu o retorno do bancário 
ao trabalho. Ao assim proceder, 
acrescentou o relator, o banco vio-
lou os princípios constitucionais 
básicos da dignidade da pessoa hu-
mana (artigo 1º, III) e dos valores 
sociais do trabalho (artigo 1º, IV ), 
devendo reparar os danos morais 
causados ao autor, como determi-
nado na sentença recorrida. (Por-
tal TRT- MG)

DIVULGAçAO

DIVULGAçAO

GIRLENO ALENCAR

O Tribunal de Contas de Minas 
Gerais emitiu alerta administrativos 
para os municípios de Ibiracatu, 
Montalvânia e Pirapora, do Norte 
de Minas e outros municípios de 
diversas regiões, por causa dos 
gastos com pessoal. O alerta é re-
ferente ao ano passado, mas os 
impactos são sentidos pelos novos 
prefeitos, que precisam adequar 
por um ano, o que determina a Lei 
de Responsabilidade Fiscal, ou seja, 
no máximo 60% com a folha de pa-
gamento, sendo 54% da Prefeitura 
e 6% com a Câmara Municipal. O 
Diário Oficial de Contas publicou o 
acompanhamento da gestão fiscal, 
através do processo 1092591, em 
que o Tribunal de Contas de Minas, 
no exercício de suas atribuições, fez 
alertas administrativos.

Os municípios alertados de 
que, de acordo com a Lei Com-
plementar 101, de 4 de maio de 
2020, na data-base 30/04/2020, 
encontravam-se entre 90,01% 
e 95% do limite de gastos com 

pessoal, estavam Pirapora, no 
Norte de Minas e Antônio Carlos; 
Araújos; Campo Belo; Capelinha; 
Cataguases; Conselheiro Lafaiete; 
Delfinólis; Dores de Campos; Es-
meraldas; Fortaleza de Minas; Ipi-
úna; Ituiutaba; Jacuí; Machado; 
Muriaé; Pedro Leopoldo; Pouso 
Alto; Ribeirão das Neves; Santa 
Rita do Sapucaí; São Sebastião do 
Anta; Três Corações; Umburatiba 
e Vespasiano.

Os municípios alertados de 
que, de acordo com a mesma 
lei complementar, na data-base 
30/04/2020, encontravam-se en-
tre 95,01% e 100% do limite pru-
dencial de gastos com pessoal, 
constavam Montalvânia, no Norte 
de Minas e Carmo da Mata; For-
moso; Inhapim; Itumirim; Mon-
te Sião; Palmópolis; Tiradentes 
e Unaí. Os municípios alertados 
de que, na data-base 30/04/2020, 
ultrapassaram o limite de 60% da 
despesa total com pessoal, foram 
Ibiracatu, no Norte de Minas e 
Baldim; Carvalhos; Corinto e 
Coutinho.

SINDSERV-MONTEZUMA - SINDICATO DOS SERVIDORES PUBLICOS 

MUNICIPAIS DE MONTEZUMA-MG 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO  

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 

 

O SINDSERV-MONTEZUMA - SINDICATO DOS SERVIDORES PUBLICOS 
MUNICIPAIS DE MONTEZUMA-MG, na pessoa de sua Presidente e subscritora a 
Senhora  Miraídes Cordeiro dos Santos, CPF: 031.091.036-64, residente na Rua 
Benevides José dos Santos,93 no município de Montezuma/MG, convoca TODA 
categoria dos servidores públicos municipais dos poderes executivo e legislativo da 
administração direta e indireta da base territorial do município de Montezuma/MG, para 
Assembleia Geral Extraordinária de alteração do seu estatuto a ser realizada no dia 09 
de abril de 2021 às 17h15min em primeira convocação e às 17h45min em segunda e 
última convocação no seguinte endereço: Rua Vessímo Pereira de Oliveira, 78, CEP 
39.547-000, Bairro: CENTRO no município de  Montezuma /MG, para deliberarem 
sobre a seguinte ordem do dia: a) Alteração do Estatuto do Sindicato dos Servidores 
Públicos Municipais de Montezuma.  

Montezuma – MG, 03 de março de 2021. 

 
Miraídes Cordeiro dos Santos 

Presidente/Subscritora 

 

 

 

SINDSERV-MONTEZUMA - SINDICATO DOS SERVIDORES PUBLICOS 

MUNICIPAIS DE MONTEZUMA-MG 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO  

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 

 

O SINDSERV-MONTEZUMA - SINDICATO DOS SERVIDORES PUBLICOS 
MUNICIPAIS DE MONTEZUMA-MG, na pessoa de sua Presidente e subscritora a 
Senhora  Miraídes Cordeiro dos Santos, CPF: 031.091.036-64, residente na Rua 
Benevides José dos Santos,93 no município de Montezuma/MG, convoca TODA 
categoria dos servidores públicos municipais dos poderes executivo e legislativo da 
administração direta e indireta da base territorial do município de Montezuma/MG, para 
Assembleia Geral Extraordinária de Ratificação de Fundação do Sindicato a ser 
realizada no dia 05 de abril de 2021 às 17h15min em primeira convocação e às 
17h45min em segunda e última convocação no seguinte endereço: Rua Vessímo Pereira 
de Oliveira, 78, CEP 39.547-000, Bairro: CENTRO no município de  Montezuma /MG, 
para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: a) Ratificação da Fundação do 
Sindicato. 

Montezuma – MG, 01 de março de 2021. 

 
Miraídes Cordeiro dos Santos 

Presidente/Subscritora 
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Danilo Gentili tem prisão pedida 
após sugerir surra em deputados

Benefícios do treino pela manhã: 
8 motivos para montar uma rotina 
de exercício

Danilo Gentili teve prisão 
pedida por deputado federal e 
agora ministro do STF irá ana-
lisar o caso. Em rede social, 
apresentador do SBT sugeriu 
que população batesse nos par-
lamentares. 

Danilo Gentili se envolveu em 
nova polêmica e teve sua prisão 
pedida pelo deputado federal Luis 
Tibé (Avante - Minas Gerais). O 
pedido foi feito junto ao STF (Su-
premo Tribunal Federal) pelos ad-
vogados advogados Diana Segatto 
e Thiago Elizio Lima no último dia 
27 após o humorista sugerir que os 
deputados levassem uma surra da 
população. A informação é do por-
tal “Poder 360”.

Caberá agora ao ministro Ale-
xandre de Moraes a decisão se ata-
ca ou não o pedido de prisão do 
comandante do “The Noite”. Em 
abril de 2019, Gentili usou o bom 
humor e criou uma hashtag para 
protestar sobre sua condenação 
a prisão por ofender a deputada 
federal Maria do Rosário. Ainda 
segundo o colunista, Arthur Lira 
(Partido Progressista - Alagoas), 
presidente da Câmera, concordou 

Descubra 9 motivos para ini-
ciar uma rotina de exercícios 
pela manhã já! O Purepeople 
conversou com a personal Gabi 
Bahia para saber todos os deta-
lhes

Que tal começar a treinar de ma-
nhã? Iniciar o dia com uma maratona 
de exercícios resulta vários benefí-
cios para a saúde. E não tem regra! 
Você pode fazer desde uma série 
leve com auxílio do elástico até fun-
cionais intensos para perda de gor-
dura, por exemplo. O Purepeople 
conversou com a personal trainer 
Gabriela Bahia sobre a importância 
de se exercitar pela manhã para te 
inspirar também. Confira!

1 - ENDORFINA
Durante o treino, é normal a 

liberação de hormônios. “O dia co-
meça melhor por conta da endorfina 
liberada”, destaca a personal. Este, 
especificamente, relaxa, dá prazer e 
desperta uma sensação de bem-estar 
na pessoa. Aliado a isso, melhora a 
qualidade de vida no geral, com foco 
na memória, no bom-humor e no 
fortalecimento do sistema imunoló-
gico.

2 - DISPOSIçãO
A liberação de endorfina vem 

acompanhada do aumento da dis-
posição. Sendo assim, este é outro 
aspecto muito importante que você 
conseguirá adquirir com os treinos 
pela manhã.

“Você fica mais disposta para 
enfrentar as atividades do dia. Além 
disso, ajuda a espantar a preguiça e a 
gente se sente mais capaz para lidar 
os problemas do dia a dia”, avisa a 
dona de plataforma on-line de trei-
nos, que já foi aderida por famosas 
como Isis Valverde e Aline Riscado.

3 - MELHORA A AUTOESTIMA
Junto com a melhora da concen-

tração, os treinos matinais também 
contribuem para a melhora da au-
toestima. Afinal, a ideia é cuidar do 
corpo, tonificar músculos e ainda 
começar o dia com uma tarefa já 
concluída, né?

4 - BOM-HUMOR
Aliado com a disposição, o bom

-humor é outra sensação positiva 
dos treinos matinais. “Ajuda muito 
no humor já que nós liberamos sero-
tonina”, explica. Este último trata-se 

RESUMO DE Novelas
Tancinha não acredita 
na história que Guido 
lhe conta. Teodora fica 
furiosa com Safira. Os 
policiais chegam ao local 
onde Fedora e Leozinho 

estão. Tancinha pede para Guido não procurar Frances-
ca ou seus irmãos. Leozinho e Fedora fogem da polícia. 
Enéas encontra Giovanni com Camila e fica furioso. 
Adônis e Leonora não conseguem contar a verdade um 
para o outro. Francesca consola Nair. Tamara pede per-
dão à família de Apolo. Alexsander convida Nair para 
sair. 

Vitória explica a Eva que 
entrou em contato com 
uma agência de adoção. 
Jonas se enfurece com 
o valor exigido pelos 
fiscais para abandonar 

a investigação. Ana apresenta Alice para Manuela. Eva 
conta para as filhas a ideia de Vitória para que a gravi-
dez não atrapalhe a carreira da tenista. Marcos repreen-
de Vitória por não elogiar Sofia na natação e desperta 
a atenção de outras mulheres. Vitória faz uma coletiva 
informando que Ana está com uma lesão grave e se tra-
tará fora do país. 

Ritinha aparece de sur-
presa em tribunal. Abel 
responsabiliza Ritinha 
pelos problemas na vida 
de zeca. Mira se assusta 
com Irene. zeca mente 

em depoimento para ajudar Ritinha. Rubinho provoca 
e acaba sendo humilhado por Bibi, que revela traição 
com Caio. Ivan afirma que sentimento de Ritinha por 
Ruy é sincero. Bibi afirma para Aurora que seu casa-
mento com Rubinho acabou. Cibele entrega exame de 
DNA para Ruy e diz que ele não é o pai do filho de 
Ritinha.

Renata vai ao Café Bou-
tique conversar com a 
amiga dela, Érica. Renata 
acha Beto muito bonito 
e diz que agora que está 
novamente solteira quer 

se divertir. Mili sai escondida do orfanato vestida como 
Açucena para jantar com JP. Na casa do rapaz, ele avisa 
que será um jantar em família, com os pais dele. Beto diz 
que pode conseguir convites VIP para uma festa desde 
que receba um favor em troca. Dani faz birra e diz que 
está sentindo dor ao andar. Carol chama o doutor Fernan-
do para ver a pequena. 

com Tibé e pediu a prisão do entre-
vistador do SBT.

Ainda de acordo com o portal, 
Alexandre de Moraes pode repassar 
o caso para a Procuradoria-Geral da 
República. Uma outra possibilidade 
é que o ação seja levada à primeira 
instância, uma vez que Gentili não 
pode ser julgado pela corte por não 
ter imunidade parlamentar.

A nova polêmica na qual se en-
volveu Danilo começou no ia 25 úl-
timo quando o ex-”CQC” fez duras 
críticas a PEC da Imunidade. “Eu só 
acreditaria que esse país tem jeito 
se a população entrasse agora na 

Câmara e socasse todo deputado 
que está nesse momento discutin-
do PEC de imunidade parlamen-
tar”, disparou Gentili, acusado em 
uma ocasião de ato racista.

Nesta segunda, o humorista 
não citou o pedido de prisão, mas 
escreveu. “”Eu fiz um tuíte que foi 
alvo de justas críticas por alguns 
deputados. Quem me segue sabe 
que sempre defendi as instituições. 
Aliás, minha briga com bolsonaris-
tas foi justamente pelo fato de eu 
ser contrário aos pedidos crimi-
nosos de fechamento do STF e do 
Congresso”, escreveu.

de um neurotransmissor que ajuda a 
regular o emocional, o ritmo cardía-
co e as funções cognitivas.

5 - SONO
Apesar de não ter uma relação 

com o momento do dia, os exercícios 
ajudam a regular o sono. Por isso, 
uma pessoa que treina regularmente 
tende a dormir mais. “Melhora a noi-
te de sono”, detalha.

6 - ALIVIA O ESTRESSE
O alívio do estresse está direta-

mente ligado ao bom-humor, o sono 
regulado e a disposição, né? Come-
çar o dia fazendo exercícios ajuda a 
liberar o estresse logo pela manhã 
para um dia mais tranquilo.

7 - ENCONTRE O EXERCíCIO 
IDEAL

Não há regra quanto a qual exer-
cício deve ser feito pela manhã. Na 
verdade, deve encontrar o treino ide-
al para você!

“Depende do que a pessoa gosta 
e como se sente melhor. Eu gosto 
de alongar pela manhã, meditar e 
logo após fazer algum treino que 
eu vá suar bastante!”, destaca. Por 
exemplo, prefere algo mais leve ou 
pesado? Uma boa dica é começar por 
algo mais leve e ir intensificando os 
treinos com o tempo. Lembre-se de 
variar para não enjoar da rotina, ok?

8 - ALIMENTAçãO SAUDáVEL
Os treinos pela manhã também 

podem vir acompanhados de uma 
alimentação saudável. “Sugiro sem-
pre alinhar a alimentação com algum 
nutricionista para potencializar os 
resultados dos treinos”, indica a Ga-
briela Bahia. Dessa forma, torna-se 
mais fácil construir uma rotina es-
pecífica acompanhada dos gostos e 
costumes de cada um.
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Governo federal publica 
decreto que privatizará 
aeroporto de Montes Claros

Investimentos e tecnologia 
garantem acesso à água em 
Buritizeiro 

PETs do primeiro bimestre de 
2021 já estão disponíveis on-line

Governo de Minas lança projeto que amplia 
cooperação com municípios na Educação

GIRLENO ALENCAR

O Governo Federal publi-
cou o Decreto 10.635, de 22 de 
fevereiro, que assegura novas 
perspectivas para a privatização 
do Aeroporto Mário Ribeiro, de 
Montes Claros, que atualmente é 
administrado pela Empresa Bra-
sileira de Infraestrutura Aeropor-
tuária (Infraero). Desde o ano de 
2019 que o Governo colocou o 
aeroporto na lista de privatização 
e agora ele está na lista dos espa-
ços que serão levados a um leilão 
que deve ocorrer no próximo ano. 
O decreto presidencial qualifica o 
aeroporto no âmbito do Programa 
de Parcerias de Investimentos da 
Presidência da República e o inclui 
no Programa Nacional de Desesta-
tização.

O decreto federal ainda esta-
belece que a Agência Nacional 
de Aviação Civil (Anac) será res-
ponsável pela execução e pelo 
acompanhamento das medidas 
de desestatização dos empreendi-

Com um planejamento que visa 
ofertar, para todo o município, a 
melhor qualidade de água possível, 
a Prefeitura de Buritizeiro e o SAAE, 
trabalham em conjunto para atender 
as zonas urbana e rural. Para isso, in-
vestimentos estão sendo destinados 
para a manutenção e ampliação de 
redes e a ascensão nos processos tec-
nológicos da autarquia.

Nas últimas semanas, equipes do 

SAAE realizaram melhorias em redes 
de fornecimento, estratégicas e im-
portantes para os bairros da cidade, 
colocando fim em problemas anti-
gos dos moradores. “Temos criado 
mecanismos para o diagnóstico dos 
principais problemas do município. 
Disponibilizamos também um con-
tato direto, para que o cidadão seja 
atendido de forma mais ágil, reque-
rendo diversos serviços como liga-

O ano escolar na rede pública es-
tadual de ensino de Minas Gerais teve 
início ontem (3/3). Os trabalhos com 
o corpo docente, os gestores e a equi-
pe administrativa já estão ocorrendo 
remotamente. Já o ano letivo, que 
sinaliza o início das atividades com 
os estudantes, está marcado para co-
meçar na próxima segunda-feira (8/3), 
também de forma remota. 

A primeira semana será de acolhi-
mento dos alunos e dedicada para os 
primeiros contatos com as ferramen-
tas pedagógicas que serão utilizadas 
nas atividades remotas a partir de 

15/3.
Para que educadores e estudan-

tes possam se familiarizar com os 
conteúdos que serão trabalhados no 
primeiro bimestre de 2021, os Planos 
de Estudos Tutorados (PETs) já estão 
disponíveis gratuitamente para down-
load em estudeemcasa.educacao.
mg.gov.br.

Assim como no ano passado, para 
os estudantes que não têm acesso à in-
ternet, o PET será entregue impresso. 
A logística e a organização serão feitas 
pelos gestores escolares, de acordo 
com a realidade de cada comunidade, 

sempre respeitando as determinações 
da Secretaria de Estado de Saúde (SES
-MG) com relação aos protocolos sani-
tários de prevenção e enfrentamento 
à covid-19.

NOVIDADES

O PET é um conjunto de ativida-
des que os estudantes devem realizar 
em casa para dar continuidade ao seu 
processo de ensino e aprendizagem. 
O material é a principal ferramenta e 
instrumento estruturante desenvolvi-
do para o Regime de Estudo não Pre-

sencial, oferecido pela Secretaria de 
Estado de Educação de Minas Gerais 
(SEE/MG) neste momento em que as 
atividades escolares presenciais estão 
suspensas.

Para o ano letivo de 2021, a novi-
dade é que as apostilas com os con-
teúdos trabalhados em cada ano de 
escolaridade passam a ser bimestrais, 
ou seja, a cada dois meses o estudante 
terá acesso a um novo material, totali-
zando quatro PETs no ano. Vale lem-
brar que o PET também é usado para 
contabilizar a carga horária dos alunos 
da rede estadual. (Agência Minas)

O governador Romeu zema par-
ticipou nesta quarta-feira (3/3) do 
lançamento do projeto “Mãos Dadas”, 
da Secretaria de Estado de Educação 
(SEE). A iniciativa busca fortalecer o 
regime de cooperação entre Estado e 
municípios mineiros no atendimento 
educacional, a partir do apoio e in-
centivo para que as cidades ampliem 
a oferta dos anos iniciais do ensino 
fundamental, conforme prevê a Cons-
tituição Federal e a Lei de Diretrizes e 
Bases da Educação Nacional.

Para apoiar as prefeituras na exe-
cução do Mãos Dadas serão investidos 
R$ 500 milhões. O recurso, previsto 

na Lei de Orçamento Anual de 2021, 
aprovada pela Assembleia Legislativa 
de Minas, poderá ser utilizado para a 
construção de escolas, aquisição de 
mobiliários, execução de obras e re-
formas, entre outras ações.

Na avaliação do governador, o 
exemplo do estado do Ceará, que 
adotou medida semelhante, mostra a 
eficácia da medida. “Não é só reformar 
escolas e dar treinamento aos profes-
sores que vai melhorar a Educação. 
É preciso ações integradas. O Ceará 
já passou por isso, a experiência de-
les já provou isso. Temos que fazer o 
que funciona. Quero que os prefeitos 

contem conosco, ter mais recursos é 
fundamental”, afirmou.

BENEFíCIOS

O projeto “Mãos Dadas” trará be-
nefícios mútuos para Estado e prefei-
turas. Ele possibilitará a aproximação 
das decisões pedagógicas e adminis-
trativas do município focadas nas 
verdadeiras necessidades dos alunos 
de anos iniciais, criando uma unidade 
pedagógica no ciclo da infância.

Além disso, com o aumento de 
matrículas do município, consequen-
temente haverá aumento do valor 

total a ser repassado pelo governo 
federal, já que o repasse é proporcio-
nal ao número de matrículas. Esses 
recursos serão cada vez maiores nos 
próximos anos, a partir da implemen-
tação do Novo Fundeb, chegando em 
2026 a um valor adicional superior a 
R$ 400 milhões por ano às cidades 
mineiras.

Para o Estado, a iniciativa permi-
tirá a concentração de esforços na 
implementação do ensino médio, 
possibilitando a ampliação do diur-
no, expansão do Ensino Médio em 
Tempo Integral (EMTI) e educação 
profissional. (Agência Minas)

DIVULGAçãO/ SAAE

mentos públicos federais do setor 
aeroportuário e que o Ministério 
da Infraestrutura será responsável 
pela condução e pela aprovação 
dos estudos, projetos, levanta-
mentos ou investigações que 
subsidiarão a modelagem das me-
didas de desestatização. Segundo 
o secretário municipal de Desen-
volvimento Econômico e Turismo, 

Edilson Torquato, a privatização 
do Aeroporto Mário Ribeiro seria 
positiva, uma vez que promoveria 
melhorias e novos atrativos, como 
um número maior de companhias 
atuando, com consequente dimi-
nuição dos valores de passagens.

Outra possibilidade que po-
deria ser mais bem aproveitada, 
de acordo com o secretário, seria 

a exploração do transporte de 
cargas. Torquato ainda cita o Ae-
roporto Internacional Tancredo 
Neves, em Confins, que, após sua 
privatização, em 2014, teve uma 
evolução surpreendente tanto na 
qualidade dos serviços prestados 
como no número de passageiros 
e cargas transportados, entre ou-
tros aspectos.

DIVULGAçAO

Contato:
(38) 9 9130 8376
fomentamoc@gmail.com

Vera Lôpo

Fomenta MOC
E esta é a vitória que vence o mundo , a nossa fé

Empreendimentos e Fomentos 
em tempos de crise: 

EMPREENDEDORES, AVANTE!
O ano de 2021 segue com as mesmas perspectivas de 2020 e tudo 

indica que apontará um 2022 ainda de ajustes.  Não entenda como 
negativismo, todavia a tendência é olharmos qualquer horizonte com 
ressalvas, mesmo aqueles que pareçam mais iluminados e promissores.

Afinal, é importante que saibamos ler o mercado não só local, mas 
mais abrangente. Muitas vezes o mercado nacional indica algumas 
tendências que podem ser diferentes das que vivemos, por uma questão 
de comércio local mesmo ou utilizando um termo mais técnico – por 
questões de localismo. Entretanto, vale a pena não perder de vista os 
fatos nacionais e até internacionais a depender do seu ramo, já que mi-
cros economias recebem o reflexo do todo (em algum momento isso 
acontece).

Outra coisa interessante a ser pensada por quem trabalha com 
produtos, independente do que seja, é o estoque. Se você precisa au-
mentar ou quem sabe fazer um bota fora de mercadoria, você só vai 
saber se tiver controles, não caia nessa de olhar por alto, achismo não 
está ou não deveria estar nas competências de um empreendedor.

Vi muitas pessoas se arrependerem de terem feito promoções no 
Black Friday de produtos que poderiam ter sido vendidos a um preço 
equilibrado no natal. Porque sim, alguns ramos ficaram sem matéria-pri-
ma, o que ainda é uma realidade para muitos. E sim, nós escolhemos 
aqueles produtos que não impactariam na nossa venda do natal e que 
possibilitariam bons negócios ao cliente e a nós mesmos. Mas aí é que 
está, fica perceptível como somos influenciados por movimentos mai-
ores e esquecemo-nos de olhar como anda o quadrado em que habi-
tamos.

Não estou dizendo que “O” Black Friday é uma fria. Entretanto, levo 
em consideração que ele surgiu na América do Norte como um grande 
evento que antecede o dia de ações de graças e abre a temporada de 
compras para o natal e se trata apenas de um dia exclusivo. Não tem pré 
Blackfriday, pró e nem ressaca de black, os comerciantes estadunidenses 
em alguns estados nem pagam impostos, e a tributação varia de estado 
para estado, você sabia?

No Brasil aderimos ao movimento em 2010, tudo começou no digi-
tal, e claro que pagamos imposto total no dia ou dias de promoção e, 
como se não bastasse, ainda vendemos com megas descontos, ou seja... 
faça as contas, você sai ganhando? Eu faço conta, não dá para agregar 
valor para meu consumidor se não ganho dinheiro para reinvestir no 
negócio.

Muitas vezes o mercado se corrompe porque o empreendedor corre 
tanto pra pagar as contas e matar um leão por dia, que se esquece de 
olhar para o negócio com mais carinho, ele esquece que precisa de tem-
po de qualidade com seus números, para analisar possibilidades, pensar 
em projetos, parcerias, observar seus colaboradores, gerar promoções 
que não sejam apenas para dar descontos e sim agregar valor. 

Quem trabalha com prestação de serviço, muitas vezes faz a mesma 
coisa. Esquece-se de precificar seu tempo corretamente de acordo com 
os investimentos realizados. Sejam estudos, materiais que utiliza, alu-
guel, parcelamentos que foram realizados em prol do negócio, o seu 
contas a pagar. Pensa apenas em fechar um preço menor e não perder o 
cliente, errado de tudo não está, mas, precisa melhorar muito a visão de 
empreendedor, de valorização de serviço, contabilização de indicado-
res, o quão evoluído está sua carteira de clientes.

Comércio é um desafio e tanto, quando se entende o mecanismo 
você fica cada vez mais competitivo porque a engrenagem que acelera e 
desacelera seu negócio fica mais visível. E você cada vez mais preparado 
e menos ansioso com os movimentos econômicos. 

 Empreendedor, avante! Valorize seus números, crie estratégias, teste 
possibilidades, esteja aberto a aprender e a lidar com todas as infor-
mações desses novos tempos, filtre o útil e desfoque do inútil. Busque 
ser capaz de lidar com os fracassos, ruminar e digerir o que não deu 
certo e faça dar certo com mais consciência.

Na minha humilde visão, o verdadeiro empreendedor vive o presen-
te de maneira realista, mas também pensando lá na frente, maquinando 
planos B e C de contenção de crises, se decide arriscar é necessário se 
preocupar em guardar uma reserva, porque talvez o que parecia certo 
se desalinhe das perspectivas que foram criadas. Pode acontecer? Claro! 
Por isso, é importante estruturar os passos, cumprir um planejamento 
que se custeie e que possibilite colher frutos. E, principalmente, man-
ter o bom ânimo, alimentar a paciência até que chegue a tão sonhada 
colheita.

Esta colunista  em visita ao escritório dos advogados Dr. 
Patrick e Dr. Ciro Castro

Ariane Galdino
 Jornalista, escritora, empreendedora e curadora do blog 

http://blog.crisjoias.com.br/

ções de água, segunda via, correção 
de vazamentos e até negociação de 
seus débitos”. 

A mentalidade voltada para mais 
tecnologia e automatização dos equi-
pamentos e processos do SAAE, espe-
cialmente na Estação de Tratamento 
de água (ETA) tem permitido um 
melhor controle e monitoramento 
dos sistemas de abastecimento nos 
bairros. Para acompanhar de perto 
a evolução tecnológica aplicada na 
ETA, o prefeito Pedro Braga e o seu 
vice, Marcelo Osório, visitaram a es-
tação e novo reservatório, na última 
semana.

Além de apresentar o funciona-
mento da automação da ETA, o di-
retor do SAAE, também levou o pre-
feito até o bairro São Francisco, para 
conhecer o novo reservatório, que 
já está em funcionamento. “A maior 
reclamação dos moradores dos bair-
ros Santo Expedito, Bandeirantes e 
Belo Horizonte, era sobre a água de 

poço artesiano. Com este novo reser-
vatório, as famílias residentes nestes 
bairros estão sendo beneficiadas 
com a água tratada pela ETA. É uma 
reivindicação antiga que agora é um 
pedido atendido”. Explicou Romeu 
Pereira.

De acordo com o prefeito Pedro 
Braga, esses são os primeiros e im-
portantes passos para atender uma 
das suas prioridades de gestão, que 
é levar água de qualidade para todos. 
“O trabalho só está iniciando, dentro 
do que nos propomos a fazer, nos 
bairros mais carentes desse serviço. 
É um compromisso nosso também 
com a zona rural, que está prevista 
também no nosso planejamento. 
Para isso estamos fortalecendo par-
cerias para os recursos necessários”, 
ressaltou Pedro Braga.

Qualquer reclamação em relação 
à água em Buritizeiro pode feito pelo 
Whatsapp da autarquia (38) 99959-
9419.
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FReNTe a FReNTe
ONDE VAMOS PARAR? Com vários setores fechando suas portas, 

pais de famílias desempregados e a Covid-19 aumentando cada vez mais, 
como que o povo vai pagar seus IMPOSTOS, LUz, áGUA, PLANO DE 
SAúDE, IPTU e etc.. sem estarem ganhando dinheiro? A economia do 
Brasil continua despencando apesar dos esforços do dinâmico ministro 
da Economia Paulo Guedes, que ainda acredita numa recuperação, mas 
o que estamos vendo é o contrário. Pobre e belo BRASIL... 

O TREM TÁ FEIO- Dezoito dos 26 estados estão com mais de 80% 
dos leitos de UTI destinados ao tratamento da Covid-19 ocupados, o 
que indica a iminência de um colapso generalizado do sistema de saúde 
do país. São eles que propõe o lockdown. Rio Grande do Sul, Santa 
Catarina, Paraná, Mato Grosso, Mato Grosso do Sul, Goiás, Bahia, Per-
nambuco, Rio Grande do Norte, Ceará, Piauí, Maranhão, Pará, Tocantins, 
Amazonas, Rondônia, Acre e Roraima têm situação mais crítica.

QUE INVEJA- Os Estados Unidos terão doses de vacina contra o co-
ronavírus para toda a população adulta do país até o fim de maio. A nova 
projeção foi divulgada nesta terça-feira (2), pelo presidente Joe Biden, 
em pronunciamento em que oficializou um acordo entre as farmacêuti-
cas Merck e Johnson & Johnson’s para aumentar a produção de vacinas.

ANVISA RESPIRA ALIVIADA- O presidente Jair Bolsonaro (sem par-
tido) vetou trecho de uma MP (Medida Provisória) que obrigava a Anvisa 
(Agência Nacional de Vigilância Sanitária) a aprovar em cinco dias o uso 
emergencial de qualquer vacina avalizada por órgãos reguladores estran-
geiros. O item barrado por Bolsonaro constava na MP que autoriza a en-
trada do Brasil no consórcio Covax Facility, ligado à OMS (Organização 
Mundial de Saúde)

DE QUE ADIANTA? O Senado aprovou por unanimidade nesta 3ª 
feira a MP (Medida Provisória) 1.026 de 2021, que possibilita que o go-
verno compre vacinas contra o coronavírus sem licitação e antes de a 
Anvisa (Agência Nacional de Vigilância Sanitária) registrar a substância. A 
aplicação dos imunizantes, porém, só poderá ser feita depois da aprova-
ção da Anvisa, seja permanente ou emergencial.

MUITA GENTE anda fugindo para seus sítios, fazendas e principal-
mente em casas em Arraial D’ Ajuda e Trancoso, para ficarem mais iso-
lados em frente ao mar e isso é muito bom, pois muitos restaurantes 
e barzinhos estarão fechados até o próximo dia 22 devido ao decreto. 
Já existem nas redes sociais, pessoas dizendo que estarão comprando 
cervejas nas cidades próximas a Moc.

PARA QUEM ACHAVA que o pior já havia passado, o Brasil veio 
mostrar que a força da pandemia segue intensa e crescente. A última 
semana tem sido de novas marcas, como os 250 mil mortos pela doen-
ça, e mais recordes, como os dados diários têm mostrado.

O SISTEMA DELIVERY agora vai funcionar durante todo o dia, a 
todo vapor, pois certamente a noite será proibido. Infelizmente, estas 
medidas como já disse são necessárias, pois a PANDEMIA vem se alas-
trando pelo mundo e principalmente em todo Brasil.

GUEDES: “Tenho noção de compromisso enquanto puder ser útil 
e gozar da confiança do presidente. Se o presidente não confiar em 
meu trabalho, sou demissível em 30 segundos. Se eu estiver conse-
guindo ajudar o Brasil, fazendo as coisas que acredito, devo conti-
nuar. Ofensa não me tira daqui, nem o medo, o combate, o vento, a 
chuva”, afirmou.

CONSULTAS- Do jeito que as coisas andam, não podemos nem 
mesmo ir ao consultório médico se tivermos algum problema de saú-
de, devido ao receio de sermos contaminados nos elevadores e outros 
espaços pelo vírus.

A PRISÃO do deputado Daniel Silveira acendeu alerta para ativis-
mo do Poder Judiciário, e liberou o ativismo do legislativo. As posi-
ções antagônicas se somam a várias outras que são objeto de estudo 
por constitucionalistas e que provavelmente não seriam tomadas em 
um ambiente de normalidade e sem alguém a insuflá-las.

GRAÇAS A DEUS, o renomado cirurgião plástico, Dawson Malvei-
ra, venceu a terrível Covid-19 e já está em sua casa, junto com Karla e 
os filhos. Mais uma vitoria da equipe de médicos da Santa Casa, pois 
Dawson esteve realmente muito mal e eles acham que foi um milagre. 
Tendo fé, Nossa Senhora de Lourdes nunca nos abandona.

DUCA GOUMERT com seu buffet diferenciado e pratos delicio-
sos, vai continuar servindo o almoço e, também é claro, no sistema 
DELIVERY, inclusive que pode funcionar me parece até às 21h30. O 
mesmo acontecendo com o SKEMA-KENTE, MAPA DE MINAS e QUE-
RO PIzzA.

PARA FINALIZAR: Para viver melhor. Não se preocupe, se ocupe. 
Ocupe seu tempo, ocupe seu espaço, ocupe sua mente. Não se deses-
pere, espere. Espere a poeira baixar, espere o tempo passar, espere a 
raiva desmanchar. Não se indisponha, disponha. Disponha boas pala-
vras, disponha boas vibrações, disponha sempre. Não se canse, des-
canse Descanse sua mente, descanse suas pernas, descanse de tudo. 
Não menospreze, preze. Preze por qualidade, preze por valores, preze 
por virtudes. Não se incomode, acomode. Acomode seu corpo, aco-
mode seu espírito, acomode sua vida. Não desconfie, confie.

MEU DESTAQUE desta quinta-feira vai para a médica ELIETE 
CÂMARA, aí expandindo elegância e charme no painel na recepção 
do meu aniversário no "Portal Eventos". Pelo visto, não acontecerá 
este ano a famosa NOITE DO GLAMOUR, mas quem sabe um evento 
mais despojado? Vamos aguardar... (Foto Virgínio Santos)

UM CASAL VITORIOSO: Wilson e Tete Castro que comanda as 
finíssimas lojas "Tete Home" e "La Casa".

QUEM ESTÁ ANIVERSARIANDO hoje é minha querida amiga 
LUCIANA MALVEIRA, considerada uma das melhores cerimonialista  
da região e até do  Sul da Bahia. Luciana, realmente sabe das coisas 
e tudo que organiza tem muito REQUINTE E BOM GOSTO e é claro, 
é muito exigente no seu trabalho, para que tudo saia perfeito e por 
isso mesmo, brilha intensamente. (Foto Lucas Vigionni)

COMO NÃO TEMOS mais desde do ano passado eventos glamorosos, 
elegantes e belos, como aniversários, casamentos e nem mesmo 
recepções particulares. Hoje, vou destacar um CASAMENTO dos 
mais espetaculares que aconteceu no grande salão do DUCA & 
NAZARETH e uniu os advogados IZABELLA POMPEU GUSMÃO-
FRANCISCO SALLES. Vejam nestas fotos, os principais momentos 
como esta com os NOIVOS logo após a cerimônia num momento 
romântico.

FRANCISCO E IZABELLA, brindando a felicidade com os papais João 
Haroldo e Margareth Salles, Luiz e Thelma Pompeu Gusmão.

ESTE JORNALISTA esteve presente para cumprimentar os noivos e 
pode conferir o esplendor da espetacular recepção. 

PELO MENOS, neste ano, não teremos nenhuma decoração 
espetacular como esta do casamento de Izabella e Francisco nos 
locais de eventos da cidade, devido ao que está acontecendo,  com os 
casamentos sendo transferidos para o próximo ano. 

CLÉLIA CAMPOS e Ademilde Evangelista, duas amigas que amo 
muito e que acompanharam toda minha trajetória e estamos 
sempre relembrando os grandes momentos dos "Anos Dourados".


